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etapa da reurbanização \\�J�t;:
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Geral
Foto: Cleisi Concluída primeira

Primeira fase da reurbanização
da rua Coronel Aristiliano Ramos
está concluída. O prazo para tér-

,.

mino da segunda etapa está pre
, visto para o final de junho.
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Rede Feminina está em

I busca de recursos para ter
sua sede própria.
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Mais de 100 armas furta
das do Fórum. Ladrões en
traram pela porta.
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CDI Vovó Benta envolve pais e professo
res no projeto "Movimentos com desco
bertas" para ajudar no desenvolvimento
dos alunos.

Geral
Criação do Parque Nacional da Serra do

Itajaí está preocupando os moradores do

GasparAlto, que reclamam da falta de in

formações.

Coletânea
Hoje é oDia do Desafio. Gaspar está
competindo contra a cidade Fomento,
em Cuba, e espera movimentar mais
de 20 mil pessoas.

Agricultora Gasparense
representa o município no

2° Encontro de Mnlheres.
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Atendimento ClInico GeralAdulto e InfantO

(4)) 334·1491/ 1.12-0215 '.
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Rua Douglas Alexandre, 99 - Anexo a Oinifan -Centro - Gaspar

'NIC
Venha conferir nossos modelos

mMA e GSM, aparelhos com câmera e

outros tnOdelos à partir de R$ 199,00.

FO E:O "'47 3324002
RUA CORONEL ARISTILIANO RAMOS, 490 - CENTRO

�iJ=, ;!d� ,>1 ��:p�_&D1e�
Areia - Rua Itajaí. Foae:�j-'8'1

Terraplanagem e Coletor de Entulho - BR 470 - Km 40

• 332-2310
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CONTABILIDADE
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Pães Diversos;
Doces; Salgados;
Conveniência;
Lanchonete;

Café Expresso;
,

Cestas para
Café da Manhã;

Ambiente
Climatiza

ILtClfeh Jo. V(j.� -

332-1512
Rua CtL AristlianoRimos, 298· Centro·Gaspar
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À mercê da criminalidade

N. a semana que passou, a notí
cia de que o acusado do caso

Pamela não iria mais a júri popular
abalou o município de Gaspar e toda
a região do Vale do Itajaí. Como-em
outros crimes já ocorridos no muni

cípio, o desenrolar da história pro
vocou insegurança sobre a

elucidação do caso.

Passaram-se um ano e meio da
morte da estudante e tudo voltou ao

princípio, literalmente à estaca zero.

Oprincipal acusado do estupro, mor
te e ocultação do corpo de Pamela

Thays Cunha, por hora, está livre de

quaisquer acusações sobre o caso de

Gaspar. Pesa, contra ele, no entanto,
uma outra acusação de violência se

xual contra uma menina de Balneá
rio Camboriú.

Diante desse retrocesso do caso,

fica novamente a certeza de que são

aspessoas de boa índole que acabam

prisioneiras da insegurança e os cri
minosos continuam impunes. Com
um sistema de segurança geralmen
tefalho; uma justiça, na grande mai
oria dos casos lenta e com a omissão
do povo, fica difícil mudar essa rea

lidade.

É complicado desvendar o misté
rio que ronda a morte dà estudante

quando aspróprias testemunhas não
sustentam aquilo que disseram num

primeiro depoimento. Causa estra

nheza saber que aspessoas voltaram
atrás nas suas falas. Será isso medo,
repressão ou meramente, um enga
no?

Se Dinart Fernandes Junior não
é mais o acusado pelo crime, impor
tante lembrar que o verdadeiro as

sassino pode estar na cidade e, por
tanto, muitas crianças podem estar

em perigo.
Passado o desespero em razão do

desaparecimento da estudante, nova
mente as crianças voltaram a irpara
as escolas sozinhas, sem o acompa
nhamento de um adulto.

Muitas delas, com idadepré-esco
lar vão apenas acompanhadas de co
leguinhas damesma idade. Mas como
uma criança dessas poderia impedir
o seqüestro de um amiguinho?

Com apenas 50 mil habitantes;
Gaspar já éfarta de crimes não des
'vendados. Somente relacionados à
morte de meninas, são três casos. Um
deles ocorrido há 13 anos e que até

agora pouco se sabe.
Um dos maiores erros está justa

mente no fato das pessoas se omiti

rem, pois nenhum crime pode ser tão

perfeito assim que nunca possa ser

esclarecido.
É triste imaginar que ninguém tem

alguma informaçãopreciosa, quepos
sa levar à prisão o. verdadeiro assas

sino. Pior ainda, é imaginar que as

pessoas podem guardar segredos que
irão desvendar o caso, e ficam de
"boca fechada" por não gostar de se

envolver.
A morte da estudante Pamela, Em família

como também das outras meninas, Novamente o ex-vereador Luiz Roberto
Schmitt (Bebeto ), se vê num movimentonão é um problema somente das fa- eleitoral com dois lados distintos na famí-

maias delas, mas sobretudo, da soei- lia. Em 2000 foi candidato à reeleição pelo
edade. São as prôprias pessoas que PSDB, apoiando Mário Pera, tendo o irmão

r Adilson Schmitt e o cunhado Pedro Celso
permitem que isso aconteça, não ten- Zuchi, disputando o cargo de prefeito pelo
do coragem de denunciar, sustentar a PMDB e PT, respectivamente. Agora vol

tam à cena o irmão e o cunhado. Bebeto édenúncia, sá porque não estão
que estando noutro caminho, preferiu lar-

diretamente envolvidos no caso. ; gar a política, deve ficar de longe assistin
Nesse caso, nada melhor, do que do a fervura da disputa. É que neste ano as

coisas deverão ficat mais acirradas. Em
pararparapensar que dapróxima vez 2000 ninguém acreditava na vitória do PT e

a vítima pode ser alguém muito pró- o PMDB tinha vergonha do fiasco da sua

xima a essas pessoas que, por falta administração. Agora os dois aparecem em

pé de igualdade, cada voto será brigado,de coragem, conformaram-se com a ainda mais em família.

situação sem exigir que se cumpra
justiça.

jornal@jõrnalmetas.c�m.br

Vivendo na inségurança
Há tempos a comunidade gasparense.

vem vivendo na insegurança e parece que
as coisas só tendem a ficar pior, pelo
menos, é isso que os últimos aconteci
mentos me levam a crer. A coragem dos
bandidos em arrombar o Fórum de

Gaspar - fato noticiado pelo Jornal de
Santa Catarina, na semana passada - e

roubar armamentos, mostra o quanto
nosso sistema de segurança é falho, per
mitido que os ladrões ajam livremente
numa instituição que imaginávamos ser

segura.
A fragilidade do sistema demonstra

que a sociedade está impotente frente à

ação dos criminosos que enfrentam qual
quer "desafio" para conseguirem o que
querem, sejam armas, drogas ou dinhei
ro sujo.

Frente a essa realidade são os cida-

GVUlJJ�

dãos de boa índole que acabam sendo

aprisionados, enquanto os integrantes do
crime organizado agem livremente sem

ser barrados, espalhando omedo em toda
uma sociedade onde se acreditava ser

possível viver em paz.
Que a polícia conta com pouco

efetivo, já sabemos, mas um dos gran
des erros, está justamente no fato das pes
soas ficarem de bocas fechadas quando
muito tem a dizer e denunciar, são essas

pessoas omissas que dã€}margens para o

crescimento da criminalidade. Espero
que a sociedade comece a rever sus con

ceitos e deixe de encobrir a ação dos ban
didos, antes que o banditismo bate a sua

porta.

Ana Rosa Baron - Centro

Reurbanização
a caminho

Eu gostaria de parabenizar o pre
feito � toda a sua equipe pela, bela
obra que estão realizando na

reurbanização da Rua Coronel
Aristiliano Ramos. Foi somente a pri
meira etapa, mas podemos ver como
o centro de nossa cidade vai ganhar
mais vida.

Aproveito a oportunidade para pe
dir que o Ditran não se esqueça de
controlar o trânsito, principalmente
nos finais de semana que fica uma ver
dadeira confusão.

Lúcia Helena Duarte
Sete de Setembro
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Afunilamento
Faltam pouco mais de 30 dias para que os

partidos decidam o futuro nas eleições de
outubro. Gaspar deverá termesmo três can
didatos, número bem inferior aos sete de
2000. Assim também facilita para o eleitor,
pois na hora de votar, tem menos figuras
para lembrar. Além do número de placas,
santinhos e adesivos em variedades a serem

espalhados, colados e distribuídos pelos ca
bos eleitorais, partidários e simpatizantes.
Agora começa a contagem regressiva, sem
muita costura extra, já que dois nomes es

tão certos: Pedro Celso Zuchi e Adilson
Schmitt, podendo ainda haver o terceiro,
entre Luiz Fernando Poli e Antônio Pedro
Schmitt.

Ausente
Por falar emMário Pera, ele não prestigiou
a já tradicional Festa Italiana do Gasparinho,
neste ano. Freqüentador de todas as edições
anteriores, indagado sobre a falta na festa,
informou que a data coincidiu com uma vi
agem anteriormente agendada para Cancun,
México. Além de passear pelo Caribe, Pera
e a esposa Eliane aproveitaram para conhe
cer diversos hotéis instalados em Cancun,
enriquecendo as informações na área que
atuam em Bombinhas.

Apoio
Sem pretensão de disputa de cargo nestas

eleições, o ex-vereadorAmadeu Mitterstein
deverá ser figura bastante acionada pelos.
partidos, já que conta com razoávellideran
ça no Belchior Baixo e noutras regiões de
Gaspar. Difícil será convencer Mitterstein
de apoiar o PMDB, de onde tem relativa dis
tância. Mas como homem de partido e leal
aos companheiros deve dar força à tucanada
que irá-sair atrás de votos.

Pergunta interessante
A quem o ex-prefeito FranciscoHostins dará
seu apoio para prefeito? Político de relativa
expressão de votos - em 2000 perdeu por
menos de 200 votos para Zuchi - deve ser
acionado por alguns dos pretendentes. Sua
raiz política é o velho MDB, de onde saiu
para assumir cargo estadual ficando muitos
anos na Arena e nos partidos que a sucede
ram. Está aí um cabo eleitoral de respeito.
Quem vai motivá-lo a sair pedindo votos?
Quem?

CPI à vista
Ontem a Câmara de Vereadores foi palco
das discussões sobre a possibilidade de
abertura de uma CPI (comissão parlamen
tar de inquérito) para investigar o caso Ca
minhão Pipa. Muitos pontos foram levanta
dos e discutidos. Até o fechamento desta
edição, não tínhamos o posicionamento do
Legislativo. Na próxima edição, traremos

• I todos os dêtâJhes.· .;
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Chico Hostins conta detalhes de sua gestão
o segundo entrevista
do da série ex-prefei
tos lembra dos fatos
que marcaram sua

administração

A os 70 anos, aposentado
desde 1995, Francisco.

Hostins deixou o comando da

administração de Gaspar em
1992 é desde então voltou a

lecionar. Professor de Estudo

Social, Hostins foi diretor da
Escola Frei Godofredo por 18
anos. Atualmente afastado da

política partidária, o ex-prefeito
nos fala um pouco sobre sua ad

ministração.

JM - Qual o período que
você foi prefeito de Gaspar?

Hostins - Administramos o

município de IOde janeiro de
1989 a 31 de dezembro de 1992.

JM - Como foi a sua ad

ministração?
Hostíns- Podemos dizer que

houve alguma dificuldade, mas
os pontos positivos foram bem

superiores e uma pesquisa no

final de nossa administração nos
davam 86% de aprovação.

JM - Quais são as vanta
gens de ser prefeito de um

município?
Hostins - Paramim, a gran

de vantagem foi conhecer todos
os recantos e cantos de Gaspar.
Acompanhei os secretários,
principalmente nas obras, agri
cultura e educação, visitando as

comunidades, as propriedades e

as escolas, procurando conhecer,
ouvir e atender todos na medi
da do possível.

JM - Quais as desvanta-

gens? .

Hostins - Eu diria que a úni
ca desvantagem foi a de não po
der realizar todos os pedidos e

anseios da comunidade

gasparense.

JM - Quais as qualidades
fundamentais para ser prefei
to de um município?

Hostins - Primeiro é procu
rar formar uma boa equipe. Ter
coragem de mudar quando ne

cessário. Saber ouvir para depois
decidir. Não se deixar corrom

per.

JM - Se você fosse nova

mente, o que mudaria?
Hostins - Ainda bem que

você perguntou "se fosse", por
que posso garantir que não serei
mais. Acredito que Gaspar pre
cisa demais incentivo para atrair
mais setores produtivos e gerar
mais campos de trabalho.

JM - O que continua igual
da sua administração?

Hostins - Eu diria que nossa

população continua igual. So
mos uma comunidade ordeira,
trabalhadora, colaboradora e

commuita fé emDeus e nas pes
soas.

JM - Desde a sua admi

nistração, o que mudou para
melhor e para pior?

Hostins - Desde a nossa ad

ministração Gaspar teve mais
três administrações e cada uma

procurou melhorai o município,
a tendendo nossa população. O
que lamentamos foi a

desativação das unidades indus
triais da Sulfabril, daCiaHering,
da Emerson, da Indústria Têxtil
Gaspar, do mini parque logístico.
do Paraíso dos Pôneis e outras

pequenas e médias indústrias

que hoje poderiam empregar
centenas de mão-de-obra e tra

zer divisas para Gaspar. Hoje as

inúmeras e elevadas taxas e im

postos consomem grande parte
da renda familiar que está sem

pre diminuindo.

JM - Quais foram as prin
cipais obras de seu mandato?

Hostíns - As obras são fru
tos de uma equipe competente.
Como educador, começo'pelo

Francisco Hostins voltou a lecionar após deixar a Prefeitura

setor educacional. Criamos a e os moradores com a mão-de
secretaria da Educação com a obra.

implantação do concurso públi- Também criamos a secreta

co, estatuto do magistério e pla- ria da Agricultura que implan
nos de cargas e salários. Equi- tou a priemira patrulha
paramos o salário do professor mecadamizada com duas retro

com curso superior ao salário escavadeira para a limpeza de

dos vereadores. vala e ribeirões. JM - Qual o conselho que
Criamos o departamento de Incentivamos os críadores de dá às pessoas que sonham em

Educação Física, da merenda
..

gado leiteiro, com a produção de conquistar o cargo?
escolar e orientação nas áreas de leite tipo B em duas proprieda- Hostins - Pensem bem na

português, matemática e estudos rle� rurais, A.§.ecretaria de trans-__ .grande responsabilidade de ad

sociais. Em 48 meses de admi- portes e obras se destacou pela ministrar um município. É uma

nistração, construímos 52 salas aquisição de 21 novos equipa- missão nobre, mas difícil, na
de aula e ampliação de todas as mentos como tratares, patrolas, qual o bem estar dos munícipes
escolas básicas. caminhões e carros. Pavimenta- deve estar sempre em primeiro

Outra secretaria criada foi a mos 51 ruas, construímos 15 lugar.
da Saúde e assistência social,
onde foi criado o Conselho da

criança e adolescente como tam
bém a ampliação do atendimen
to de clínica geral, pediatria, gi
necologia e odontologia nos

postos de saúde.
Construímos o posto de saú

de do Gasparinho Quadro e Bar
racão e também 72 casas, em

regime de mutirão na COHAB
do GasparMirim, onde a prefei
tura doou o terreno e o material

pontes em concreto e pré-mol
dados e 10 galerias. Retificação
e alargamento de estradas no

Gasparinho, Lagoa, Arraial,
Belchior, GasparAlto, Garuva e

Poço Grande.
Na nossa administração ad

quirimos uma área de 70milme
tros quadrados para a contrução
do Fórum da comarca, além de
outras obras como a instalação
de uma nova adutora para levar

água da Margem esquerda para

ETA I e a implantação das ETA
II no Bela Vista, ETA III no
Belchior Baixou e iniciamos a

contrução da IV, no morro da
Bateia, que foi concluído e am

pliada pela seguintes administra
ções.

Gostaria de destacar ainda
que a secretária de administra

ção e finanças que, além de con
trolar as verbas públicas para
todas as obras físicas já menci

onadas, deixou todas as finan

ças sanadas, pagando inclusive

religiosamente as parcelas do
INPS que estavam sem recolhi-

.

menta nos últimos 10 anos.

JM - Qual a importância
das coligações para conquis
tar o pleito e realizar uma boa'
administração?

Hostins - Eu diria que as co

ligações são uma faca de dois

gumes. Para vencer o pleito, elas
são vantajosas, para administrar,
nem sempre. Eu fui prefeito pelo
PDC (Partido Democrático Cris
tão). Tive secretários e equipe de
vários partidos. Mas quando os

partido indicam pessoas que não
são de sua confiança poderão
surgir sérios problemas.

JM - Você seria candida
to a prefeito novamente?

Hostins - Cada coisa no seu

tempo certo. O meu tempo de
homem público já passou. Hoje
sou apenas um cidadão que ama

.

Gaspar.

JM - Você aindà continua
filiado a algum partido?

Hostins - Hoje não possuo
filiação partidária .

. \,.:" Qferf!tce .,"�D.'ê. opçeês d'�'
arnbiete para festas de casam�ntos'

bati dQ� e f'ormatura, .....
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Aqricultores discutem criação de parque
Fotos: Jane

A criação do Parque Nacio
nal da Serra do Itajaí está
deixando os moradores da

região preocupados

ra do Itajaí se baseia no princípio que a

preservação é fundamental namanuten

ção da biodiversidade da região e dos re

cu�sos genéticos, diminuindo assim, o
risco de extinção das espécies.

A área da proposta do Parque abran

ge oito municípios catarinenses, entre
eles está Gaspar. Com uma área aproxi
mada de 50 mil hectares, somente 3,3%
serão terras de Gaspar, sendo que 43,6%
de Indaial, 20,5% de Apiúna, 19,4% de
Blumenau, 19,5% de Botuverá, 29,4% de

Guabiruba, 3,5% de Vidal Ramos e

22,5% de Presidente Nereu.

Segundo o diretor de Áreas Protegi
das do Ministério do Meio Ambiente,
Maurício Mercadante, a criação do Par

que garantirá a preservação de um signi
ficativo remanescente da FlorestaAtlân
tica, abrigando inúmeras espécies da
fauna e flora locais, além da conserva

ção de importantes mananciais respon
sáveis pelo abastecimento de água de boa
parte dos municípios da região.

Já o engenheiro Agrônomo e asses

sor do meio ambiente de Gaspar, Antô
nio Rodolfo Dias Probst, explica que a

criação do parque será benéfico para
Gaspar, a única coisa que está preocu
parido é a área de entorno (áreas próxi
mas ao Parque). Probst salienta que a área
de Gaspar é muito pequena e vai atingir
áreas desabitadas e não produtivas.

Preocupados em fornecer mais infor

mações aos moradores da região e a to-.

dos os gasparenses, a Associação de Câ-

Muita inf0rI?ação e pouco esclare
cimento. E assim que alguns mo

radores do GasparAlto classificam a cri

ação do Parque Nacional da Serra do

Itajaí. Algumas pessoas estão tirando as

suas próprias conclusões e tomando ati
tudes precipitadas. Esse é o caso de
Nerrnino e Gertrudes Rocha. Eles estão
vendendo sua propriedade. Morando no

Gaspar Alto há dois anos, Nerrnino con

ta que sua esposa não se adaptou muito à

região e os comentários da criação do

Parque foi o que impulsionou os mora

dores a colocar seu sítio à venda.
A criação do Parque Nacional da Ser-

A preocupação dos moradores é com as mudanças
maras Municipais do Médio Vale do Grande. Conforme o vereador Miro

Itajaí está promovendo o 10 Encontro Sálvio, o objetivo deste encontro é tirar

Municipal da criação do Parque Nacio- todas as dúvidas da criação do parque e

nal, que será realizado no dia 5 de junho, da fÍrea de entorno. Na ocasião, aconte
às 15 horas, nas dependências do Centro cerão várias palestras com membros do
Comunitário São Cristóvão, no Gaspar mAMA, IPAN e ACAPREMA.

Artigo
Sobre a pena de morte

É evidente que a recuperação fica
ainda mais "difícil" se o condenado es

tivermorto, porque foi assassinado pelo
estado!

Em discussões como esta, é clássica
a pergunta: "E se a vítima do crime fos
se a sua filha?".

Pergunta a qual eu respondo com

outra: E se o condenado fosse o seu fi
lho?

É compreensível que as famílias de
vítimas da violência desejem vingança.
Mas será este é o melhor caminho?
Creio que não.

Penso que em meio a tudo isto, te-'
mos que ter emmente três idéias funda
mentais:

1. O estado não se vinga, existe para
proteger as pessoas e para promover a
vida e não para destruí-la;

2. Os sistemas judiciais são falíveis
e o condenado pode ser inocente;

3. O condenado por um crime, por
mais grave que tenha sido o seu erro;
jamais perderá a condição humana e ja
mais deixará de ser um nosso irmão. É
coerente puni-lo. Executá-lo, no entan

to, é flagrante violação ao princípio uni
versal do respeito à vida e uma negação
à sua oportunidade de arrependimento.

O assassinato de dezenas de milha
res de pessoas pelo governo comunista
chinês representa uma vergonha para
toda a humanidade e deve ser motivo
de constante protesto da comunidade,
internacional até que este governo al
cance compreender o sagrado direito à
vida.

Alan Sant'Anna - consultor nas
áreas de comunicação, inteligência
emocional, atendimento, vendas, de
senvolvimento pessoal e liderança.

Em recente conversa com um jorna
lista, o deputado do congresso do povo
Chen Zhonglin, revelou um dado
desconcertante sobre o número real de
execuções na China.

Oficialmente o governo chinês admi
te executar cerca de 1.000 pessoas por
ano por motivos que vão do assassinato
à emissão de cheques sem fundos.

Há bastante tempo aAnistia Interna
cional sustenta a posição de que as au

toridades chinesas executam não menos
de 2.000 pessoas por ano.

As mais pessimistas estimativas da
Anistia Internacional se mostraram, en
tão, amplamente suplantadas pelo núme
ro revelado por Chen Zhonglin, que es

tima em 10.000, os "criminosos" exe

cutados anualmente na China.
Vale lembrar que o sistema judicial

chinês oferece poucas possibilidades de
defesa aos acusados em processos e jul
gamentos rápidos, nos quais a chanta

gem e a tortura são rotineiramente usa
das como forma de obter confissões.

Estudos realizados em vários países
mostraram que a instituição da pena de
morte jamais reduziu a criminalidade, e
que um número expressivo de condena
dos àmorte era, no final das contas, ino
cente do crime que o levou à pena capi
taL

Um dos propósitos mais importan
tes das penas impostas pelo estado a cri
minosos é, ou deveria ser, a sua recupe
ração.

Obviamente a recuperação fica difí
cil se o condenado não tem acesso à edu
cação ou trabalho na prisão, vive em

condições subumanas, é vítima de toda
a forma de violência e quando libertado
não tem um único centavo no bolso.

Mais de 3% da área do parque atingem
,

terras gasparenses

Você acredita que a morte da Pamela será mais
um caso que não te(�justiça?

. Fotos: Cleisi

"Do jeito que as coisas
estão caminhando, com
o tempo que já passou,
logo o suspeito será sol
to e ficará deste jeito,
sem justiça".
Mara Rübía Campos,
17 anos, estudante -

São Pedro

"O caso é peculiar. Pe
las notícias e com a '

atitude da juíza, ainda ...

acredito que há possibi
lidades de elucidar a

questão". Carlos
Eduardo Junkes, 44
anos, estudante de Di
reito - ltajaí

"Logo irão soltar o sus
peito por falta de provas
e não haverá justiça. Em
breve ele voltará a co

meter outros crimes".
Deisi Daiane Lenfers,
20 anos, revisora - São
Pedro

"É uma pena, mas acre
dito que não haverá

justiça neste caso tam

bém. Seremos obriga
dos a organizar outra
passeata". Felipe
Martins, 15 anos, es
tudante - Santa
Terezinha

ebidasMulti M
to Müllêr:, 271 - Coloninha - Gas
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Começa 2ª etapa da reurbanização
Foto: Beto

Segunda etapa da
obra na Coronel
Aristiliano Ramos

deve ficar pronta em

35 dias

para se adaptar à execução da
obra.

Líbero acredita que nessa se
gunda etapa da obra não devem
ocorrer atrasos. Ela garante que
o fmal da reurbanização se dará
dentro do prazo de 180 dias, ou
seja, 15 de setembro, com pos
sibilidades de ser fmalizada com
antecedência.

Após a conclusão da segun
da etapa, inicia a reurbanização
do trecho entre o Banco
Bradesco e o Bando do Brasil e
depois do Banco do Brasil até a

Sociedade Alvorada.
O último trecho a ser

reurbanizado será da cabeceira
da ponte Hercílio Deeke em di
ante.

A primeira etapa da

reubarnização da rua Co
ronelAristiliano Ramos está en
cerrada. Desde segunda-feira,
24, estão em andamento as obras
da segunda etapa da

reurbanização da via, que com

preende o trecho entre a Prefei
tura Municipal e o Banco
Bradesco.

Em virtude da conclusão da

primeira fase da obra, o trânsito
no município sofreu novamente

alterações, sendo que a princi
palmudança é a inversão do sen
tido das ruas Eurico Fontes (Rua
lateral à agência do Banco do
Brasil) e Vereador Augusto
Beduschi (rua lateral à agência

Acesso à Margem Esquer
da acontece via Rua Mário
Wanzuita e/ou Coronel
Aristiliano Ramos através da
Rua Travessa Carlos Wemuth;

. Rua Mário Wanzuita con-

ao centro;
. RuaEurico Fontes (ao lado

Banco Brasil)muda sentido sen

do acesso da Rua São José em

direção ao centro);
. Travessa Carlos Wehmuht

Veículos já estão transitando pelo trecho reurbatlizado

do Banco do Bradesco). A conclusão da la parte da
O trecho já reurbanizado da obra sofreu um atraso de apro

Rua Coronel Aristiliano Ramos ximadamente 15 dias. O secre

está liberado para veículos de até tário de Interior, Assuntos Estra
quatro toneladas, o que deverá tégicos e de Desenvolvimento,
aliviar sensivelmente o tráfego Wolnei Francisco Líbero, asso
e os congestionamentos daAve- cia o atraso às negociações para
nida das Comunidades e da rua execução da obra e ainda ao fato
Mário Vanzuita; da empresa precisar de uns dias

tinua com tráfego em mão du- (Rua fundos Madre Francisca
pla; Lampel) com acesso via Verea

. Rua Vereador Augusto dor Augusto Beduschi;
Beduschi (Rua Lateral do . O acesso àPrefeitura ou ain
Bradesco)muda sentido, ou seja,

,
da a Igreja Matriz São Pedro

. tráfego será em direção à Rua Apostolo pode ser feito através
.São José e não mais em direção da Rua São Pedro.

Mais de 1 00 armas estão nas mãos dos bandidos
Foto: Jane

Foto: Jane

Essas armas foram apreendi
das e estavam sob o poder da
justiça enquanto corriam os pro
cessos. Elas serviam com pro
vas. Koerich acredita que-pelas
armas terem sido roubadas, o an
damento de alguns processos
podem ser prejudicados.

Quando os processos termi
navam as armas eram

confiscadas pelo estado ou en

tão devolvidas para seus respec
tivos donos com porte e registro
legal de arma.Apesar de não co
nhecer os autores do crime, o

delegado que investiga o caso,
acredita que os ladrões são pes
soas de fora da cidade. As inves
tigações estão sendo feitas, po
rém, não há previsões de con

clusão do inquérito.

touraram o cadeado da porta de
ferro e moveram a porta de vi
dro. Eles entraram em várias sa

las até encontrarem um molho
de chaves para abrir outras por
.tas e assim chegar à sala onde
ficavam guardados os armamen
tos. Reví§a'fa1i:t'vá1"íâscoisãsmãs"
levaram apenas as armas.

A ação dos bandidos só foi
descoberta pouco antes das 8h
da manhã quando uma senhora
da limpeza chegou para traba
lhar e se deparou com a bagun
ça, portas e caixas abertas, es

palhadas pela sala.
Imediatamente ela entrou em

contato com a secretária do
Fórum e acionou a Policia Mili
tar.

De acordo com o juiz respon
sável pelo Fórum, Cássio José
Lebarbenchon Angulski, essa

não foi a primeira vez que o

Fórum foi arrombado. Ele

Cássio: "Segurança está sendo
intensificada"

garantiu que já estão sendo in
tensificadas as medidas de segu
rança para evitar outras eventu
alidades.

Arrombamento ao Fórum
não é exclusividade da comarca
de Gaspar. Tijucas e Porto Belo
também já foram vítimas dos
bandidos.

Ladrões entraram pela porta da frente

O arrombamento ao Fórum
da Comarca de Gaspar, na ma

drugada de qui;. ca-feira, dia 2�,
rendeu aos bandidos 109 armas

que estão, agora, fortalecendo o
.

crime.

Segundo o delegado que está

apurando o caso, Paulo Roberto
Koerich, todas as armas leva
das pelos bandidos são armas de

fogo. Segundo ele não há infor

mações sobre o furto de proces
sos juntamente com as armas

que foram levadas.
.

-

Ação dos bandidos
Os. bandidos entraram no

Fórum pela porta da frente. Es-

Fone: (47) 332-4975
Fax: (47) 397-1166
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anexa ao Posto de Saúde Central, numa
sala de 50 metros quadrados. Somente
quem presencia o trabalho empenhado
das voluntárias, pode perceber a urgên
cia de um local maior para a entidade. A '

sala de atendimento individual é minús
cula e a sala de coleta, menor ainda.

Quem já utilizou os serviços da Rede
é que pode avaliar o grau de necessidade
da entidade. Aos 58 anos, viúva por duas
vezes e sem receber aposentadoria, Luiza
Cardoso de Almeida fala com admiração
do trabalho dos Anjos Cor De Rosa. "Já

percorri outros lugares, mas o carinho e

a dedicação que encontrei aqui, é mara
vilhoso", fala Luiza que já teve, por duas
vezes, diagnósticos preocupantes. "Aqui
encontrei conforto e orientação nummo

mento difícil."
Outra pessoa que também utiliza os

serviços da rede é/a costureira Alexan

dra Lungen.Aos 23 anos,Alexandra con
ta que ficou sabendo-de trabalho da enti
dade através de cartazes e pelo seu mé
dico. "Quando precisei fazer o preventi
vo, logo vim procurar a rede. Além da

qualidade do atendimento e do carinho

das voluntárias, podemos fazer o exame

e não pagar nada por isso", comenta.
,

Com estes depoimentos fica difícil de
acreditar que a entidade enfrenta uma

séria dificuldade, o espaço limitado. No

dia 28 de setembro, a rede vai completar
15 anos de atendimento ininterruptos em
Gaspar. Em 1989, após várias reuniões,
foi instalada oficialmente a rede no mu-

Foto: Cleisi

Donativos entregues foram arrecadados com a promoção de uma palestra

Para os membros da diretora daAcig,
a doação dos alimentos é uma forma de

contribuir para as entidades filantrópicas,
mostrando assim sua função social.

A entidade beneficiada atende
atualmente 18 pessoas com idades entre
20 e 65 anos, dependentes de drogas li
citas e ilícitas. A manutenção da entida
de é feita através damensalidade que al

gumas pessoas pagam e de doações da
comunidade.

Para informações ou para ajudar a

entidade ligue 332-5579. '" r ,
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Rede Feminina busca sede própria
Fotos: Jane

A vitrine objetiva alertar para a necessidade da sede própria
nicípio.

Logo após a instalação, as voluntári
as arregaçaram as mangas e começaram
a buscar recursos.através de__ diversas

campanhas, e 'com a colaboração da co

munidade, conseguiram concluir o labo-
•

ratório de análises, inaugurado no dia 29
de junho de 1990, com a presença da fun
dadora da Rede de Combate ao Câncer
no Brasil, Carmem Prudente.

Hoje, com o avanço da medicina, é

possível atotal prevenção do Câncer de

colo uterino e de mama. Ou então, se di

agnosticado a tempo, há possibilidade da
cura completa. Não existem sintomas na
fase inicial da doença, por isso a neces

sidadedo exame preventivo e daí a gran
de importância do trabalho das voluntá
rias daRede Feminina. No Brasil, há uma
grande defasagem na saúde pública para
a realização de exames e atendimentos
dos médicos especializados, sem contar

nos preços elevados dos exames particu
lares, e o trabalho da rede facilita o aces

so das mulheres para realizar o preventi
vo.

Outra dificuldade que a Rede de

Gaspar encontra é a falta de especialis
tas em nosso município. Quando existe

alguma alteração nos exames, as pacien
tes são obrigadas a buscar um oncologista
(médico especialista em câncer) em

Blumenau ou Florianópolis. Conseguir
uma consulta,muitas vezes, demoramais
de 1� dias e quando, na verdade, deveria
ser imediata.

A Rede Feminina de Com
bate ao Câncer vai comple
tar 15 anos e ainda atende
com restrições de espaço

Não há quem passe na rua Coronel
e não pare em frente ao Cine Foto

Mary para apreciar a bela vitrine da Rede

Feminina de Combate ao Câncer. Deno
minadas pelo poeta Júlio Cesar Bridon
dos Santos, Anjos Cor de Rosa, as 44 vo- _

luntárias trabalham em prol de uma justa
causa, a prevenção do câncer de colo

uterino e de mama.

Atendendo, em média, 38 pacientes
por dia, a Rede Feminina tem sua sede

Mais de 600 mulheres são atendidas

por mês

A Associação Comercial e Industrial
de Gaspar (ACIG) entregou no início da
tarde de segunda-feira, uma doação de
alimentos para a clínica de recuperação
de drogados, Desafio Jovem - Monte das

Oliveiras.
Foram entregues perto de 100kg de

alimentos não perecíveis, arrecadados
com a promoção de uma palestra sobre

_

dieta do Tipo Sangüíneo com a terapeuta
holística, Eva Hermann, realizada na Se
gunda-feira, dia 17 , e promovido pela
Acig.

o espaço é restrito para o exame

ARede Feminina de Combate ao Cân-,
cer se mantém com recursos provenien
tes, do SUS (Sistema Único de Saúde),
repasses da prefeitura e com verbas das

promoções realizadas pela entidade.Mas,
. infelizmente, o repasse é menos de um

terço da real necessidade de nosso muni-

cípio.

No dia 5 de junho, a partir da

llh30min, a Rede Feminina de Comba
te ao Câncer a tradicional feijoada da
Rede que tem como objetivo de arreca

dar recursos para rede.
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Muito vinho e alegria na Festa Italiana
e em seguida foi servido um de
licioso jantar, onde predomina
ram os pratos típicos da

gastronomia italiana, como a

polenta com queijo frito e outras

delícias mais.
Terminado o jantar, o Gru

po Folclórico do ColégioMadre
Francisca Lampel fez uma

belíssima apresentação, dando
início ao baile. Cada uma das

AProximadamente 450 pes- meninas foi a uma mesa convi
soas participaram da lOa dando um senhor para dançar e

Festa ltalina, que teve início com os meninos retiraram as senho
uma missa rezada toda em itali- raso

ano, na Capela Santo Antônio. O baile se estendeu até altas
Após a missa, a confraterni- horas da madrugada regado ao

zação aconteceu na Sociedade bom vinho e lógico, muita ale
Gasparinho e teve a organização gria e descontração, como não
doCircoloTrentino de Gasparin. poderia deixar de ser uma festa

Foi feita a sangria dos barris italiana.
.

o sucesso da
tradicional Festa

Italiana se 'consagrou
novamente no

evento desse ano,
realizado no

sábado, dia 22.

O grupo musical Vecciohio
Scarpone, de, Rodeio,
abrilhantou o baile ao fazer um

repertório no qual predominou
a musica italiana.

Durante amadrugada foi ser
vido aos participantes um café
com cuca, que garantiu um vi
gor e fez a festa se estender por
mais algum tempo.

t
,
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Funcionários recebem- salário atrasa-do.
o próximo pagamen
to também deve sair
com atraso em razão
da baixa arrecadação

do Hospital

os mais de 130 funcionári
os do Hospital Nossa Se

nhora do Perpétuo Socorro re

ceberam o salário referente ao

mês de abril com 14 dias de atra
so. Eles já estavam cansados de

esperar pelo pagamento, até por
que, no mês anterior, o salário
também foi pago com atraso.

Segundo a diretora do Hos

pital, Alba de Aguiar, a dificul
dade para pagar os salários em

dia ocorreu justamente em razão
do reajuste de 3% na folha de

pagamento nos meses de feve-
. reiro e abril e, ainda, devido à
baixa arrecadação que o hospi
tal teve no primeiro
quadrimestre do ano. A receita
arrecadada não foi suficiente

para fazer a manutenção da ins

tituição e pagar os funcionários.
Diferente do que foi divulga

do, o repasse do SUS (Sistema
Único de Saúde) ao Hospital
está sendo feito em dia. Aguiar
garante que os salários só não fo
ram pagos em dia em razão da
baixa arrecadação da instituição.

Segundo ela, os funcionári
os foram avisados, através de
uma reunião, que receberiam os

salários com atraso porque o di
nheiro não foi suficiente, com o

que entrou do SUS não foi pos
sível cobrir todas as despesas do
hospital.

_ Atualmente só com folha de

pagamento o Hospital tem um

gasto líquido de aproximada
mente R$ 90 mil por mês.

A diretora do hospital acre
dita que o próximo pagamento
também deve sair com alguns
dias de atraso, até que a situa

ção possa se normalizar.

Funcionários' paralisam
atividades

Como forma de reivindicar o
salário atrasado, 14 funcionári-

.

os paralisaram suas atividades

por uma hora na manhã de quin
ta-feira, dia 20. O movimento
teve o apoio do Sindicato, afi
nal nada mais justo que as pes
soas receberem em dia pelo tra
balho que realizam.

Apesar do reduzido número
de funcionários que aderiram à

paralisação, um total de 60 pes
soas colocou seu nome num

.abaixo-assinado em prol do ma-
nifesto.

A idéia da paralisação surgiu

Apenas 14 funcionários aderiram à paralisação

justamente em razão das dificul- trabalho e teve que agüentar a

dades que os funcionários têm . dor.

passado devido ao atraso no sa

lário.
Durante a paralisação, todo

setor ficou com pelo menos um

profissional, no entanto, no

pronto-socorro o atendimento
foi extremamente demorado.
Cleber Carlos da Silva chegou
ao hospital perto da 8h30min
com o dedo cortado e até às
llh15min não havia sido aten

dido.
Ele sofreu um acidente de

Com as contas
atrasadas

,

lhos pequenos, Rose está depen
dendo da ajuda de familiares

para conseguir alimentos. No
entanto, teme ficar sem telefone
e até mesmo, energia, já que as

contas que venceram em abril
ainda não foram pagas.

Essa realidade não faz parte
apenas da vida da auxiliar de co
zinha, mas de 80% dos outros

funcionários. Quem depende
unicamente do trabalho que re

aliza no Hospital de Gaspar está
vendo os cheques voltar sem

poder fazer nada.

A grande maioria dos funci
onários estava com salários atra
sados desde o mês de abril e en
frentando sérias dificuldades. A
auxiliar de cozinha do HNSPS,
Rose Theiss, é uma das pessoas
que estava com todas as contas'

atrasadas, algumas já vencendo
o reavivo de corte.

Divorciada e mãe de dois fi-

Sindicato Rural faz doações ao Hospital de Gaspar

Foram doados travesseiros, fronhas, edredons e lençóis

O Sindicato dos Trabalhado
res Rurais organizou uma cam

panha em prol do Hospital Nos
sa Senhora do Perpétuo Socorro
e entregou à,diretoria da insti-

tuição, na tarde de quinta-feira,
dia 20, o equivalente a

R$2.375,00 em edredons, tra
vesseiros e lençóis .

De acordo com a Presidente

"-r ("-"-- L ...._ .... .l...L VI'"

d(j);f' Sindicato, Ivanilde

Rampelotti, a campanha teve

duração de um mês e apresen
tou resultados muito positivos.
Segundo ela, as pessoas foram
muito solidárias ao dar sua con

tribuição em dinheiro, o que pos
sibilitou a compra de 50 edre

dons, 50 travesseiros, 60 lençóis
e 50 fronhas.

A presidente do Sindicato foi
motivada a fazer a campanha ao

visitar um parente e perceber a." I

necessidade da instituição.
Rampelotti pretende dar conti
nuidade à campanha e arrecadar
mais recursos e poder fazer as

capas para os edredons, ajudan
do ainda mais o Hospital.

Para o presidente do conse

lho administrativo do Hospital,
Sergio Silva, a doação de algu
mas pessoas serve de estímulo

para aqueles que ainda não de
ram a sua contribuição. Segun
do ele, muitas pessoas sentem

se motivadas após ver os outros
doando.

Nos últimos tempos, o Hos-

pital vem recebendo várias doa

ções, inclusive de alimentos. Sil
va lembra que o que precisaria
ser feito também, é uma campa-

nha para a aquisição de novas

camas para o hospital, já que as

atuais são ainda de mola e mui
tas já estão muito enferrujadas.

lt Câmara de Dirigentes Lojistas
de Gaspar

CONVITE
A CDL de Gaspar convida a comunidade em geral, para

visitar as obras da Rua Coronel Aristiliano Ramos e veri
ficar o andamento no maior sonho dos gasparenses se trans
formar em realidade. A rua principal está sendo totalmen
te desmontada, para então, ser refeita com o maior cari
nho e causar um grande orgulho à comunidade ..

Venha com sua farmlia e participe testemunhando o pro
gresso de Gaspar, afinal a cidade é sua.

Para chegar à obra utilize o estacionamento do pátio da
Festa de São Pedro Apóstolo, e outros à sua disposição.

Confira, sua presença e opinião é de grande importân
cia para o desenvolvimento de Gaspar.

CDL - Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar.

2599
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Mexa-se e encare o Desafio
Foto: Arquivo

Princípios básicos que
orientam a realização do

Dia do Desafio:
Acessibilidade - todos têm

.

a oportunidade de participar, de
acordo com.seu potencial indi
vidual,

.

sem qualquer restrição
à idade, condição social, habi
lidade ou local onde vivem;

Envolvimento - as idéias
nascem nas comunidades e to

dos participam e colaboram
com o desenvolvimento da pro
gramação. Um desafio à

criatividade;
Diversão - o Dia do Desa

fio não busca índices esporti
vos.' Fazer da atividade física
um momento de diversão é um
dos principais objetivos;

Diversidade - ações indivi
duais ou programas coletivos
são opções para quem quer par
ticipar. Sempre existe uma

atividade adequada à condição
e interesse de cada indivíduo;

Confiabilidade - o cuidado
e a honestidade na apuração e

divulgação dos' resultados ga
rantem a confiança o bom rela
cionamento entre as cidades;

Segurança - o Dia do Desa
fio privilegia a segurança dos

participantes, selecionando
atividades adequadas aos locais
onde se realizam, em especial
as que envolvem grandes mul
tidões;

Benefícios para a comuni
dade - uma comunidade saudá
vel se forma com indivíduos

. saudáveis onde prevalece a

integração e a cooperação. o
Dia do Desafio estimula a for

mação do espírito de

coletividade;
Benefícios para a saúde -

A prática da atividade física di
ária promove grandes melhorias
na condição de saúde.

No ano passado
Gaspar mobilizou
mais de 19 mil

pessoas no Dia
do Desafio

Até às 21horas de

hoje, 26, o mundo

todo participa do Dia do

Desafio, um evento que in
centiva cidades dos cinco
continentes a promover a

prática da atividade física

diária, ressaltando a im

portância do esporte e do
lazer para a manutenção da
saúde.

O Dia do Desafio é re
alizado anualmente, sem
pre na última quarta-feira
do mês de maio. Tem
como proposta fazer com

que as pessoas interrom

pam suas atividades roti
neiras e pratiquem, duran
te 15 minutos consecuti

vos, qualquer tipo de
atividade física.

Nesse dia, cidades do
mesmo porte estabelecem
uma competição para ten

tar mobilizar o maior nú
mero de pessoas, em rela

ção ao número oficial de
habitantes.

A competição, segundo
organizadores do evento, é
apenas um estímulo à par
ticipação, onde os grandes
vencedores são os cida
dãos. L\ diretora da Funda

ção .vlunicipal de Espor
tes, Rejane Calsing, acre
dita que, além do corpo, as

pessoas exercitam a

integração social, a

criatividade, a liderança e

No Dia do Desafio qualquer atividade física é válida

numaplanilha fica sob a respon
sabilidade de um profissional do
Sesc. Este profissional vai in
formar esses números a uma

rede para depois ser feita a con

tagem.

cia da atividade para o mês de
maio, início do verão no Hemis
fério Norte, alastrando-se pelo

,

mundo
No Brasil o evento foi reali

zado pela primeira vez em

1995, com a realização do Sesc
de São Paulo. Participaram 35

cidades, mobilizando 1.968.150

pessoas
_

Em 1997 o Sesc passou a co

ordenar as atividades do Dia do
Desafio para a América Latina,
trabalhando em conjunto com

as Prefeituras Municipais.
O evento teve um grande

crescimento em 1999 e a partir
desse ano foi agregando mais
cidades e estabelecendo parce
rias cada vez mais sólidas. No
ano passado os resultados supe
raram as expectativas dos

organizadores. Mais de 38 mi
lhões de pessoas, de 1548 cida
des, de 24 países do Continente
Americano praticaram 15 minu
tos de atividade física.

o espírito comunitário:
No ano passado o município

de Gaspar conseguiu mobilizar
mais de 19 mil .pessoas, entre
elas, estudantes de várias esco

las, Corpo de Bombeiros, fun
cionários de escritórios. O mu-

nicipio competiu com Como surgiu?
Olintepec, cidade daGuatemala. No inverno de 1983, quan-

Esse ano as grandes paradas do a temperatura em umaípe-
.

para a prática das atividades fí- quena cidade do Canadá chega
sicas vão acontecer às 10h e va a 20 graus negativos, o Pre
também às 16h. Os funcionári- feito sugeriu que, às 15 horas -

os da prefeitura vão parar e dar quando a noite já pairava sobre
um abraço simbólico. as ruas - as pessoas apagassem

A participação noDia do De- as luzes, saíssem de casa e ca

safio será registrada através de minhassem por 15 niinutos ao

ligações. Todas as entidades que redor do quarteirão mais próxi
pararem para algum tipo de mo. Era um convite ao exerci
atividade devem entrar em cio do corpo.
contato através do número 332- No ano seguinte, a experiên-
6561. Nesse telefone os funcio- cia foi compartilhada com a ci- ,

nários da Fundação Municipal dade vizinha e ambas realiza
de Esportes vão registrar o nú- --ram a caminhada juntas, na
mero de participantes, e tipo de mesma data e horário. Porém,
atividade que fizeram. o inverno de temperaturas

A inserção desses resultados baixíssimas levou à transferên-

. INOVAÇÃO·.* CurSos extras oferecidos: * Revisão de CONTEUDOS do ENSINO MEDIO: orientações para VESTIBULAR e outros concursos.
Início em: 03/05/04 - Noturno

** INFORMÁTICA: Windows, Word, Internet e Excell. Mensalidade: R$ 25,00 (alunos NAES) e R$ 30,00 (çomunidade em Geral). Novas
turmas a partir de MAIO. Certificado para cada curso.

*** CROCHÊ, TRICÔ E PINTURA EM TELARua Dr. Nereu Ramos, 100
, . , Fone/fax: 332-2968 Y 332-'0189' , " . '"

"', A

'

O NAES se preocupa com voce! Este é o caminho de Confian�a -.Qualidade - Desempenho e Compromisso.
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eial As fotos para a página social deverão ser entregues até às I2horas de segunda-feira.

Dia 22, quem também
comemorou um

aninho foi Pedro

Henrique Todt. Os

pais Edna e Erivan

organizam uma bela
festa no Bosque da

Soco Canarinhos.'

Foto.Divulgação

Garoline Mondini Mitterstein
ladeada de seus pais Mara Lucia e

Eduardo, em comemoração ao seu

1 Q aninho, no dia 22. A super festa
foi no Bosque da Soco Canarinhos.

Guilherme Fantoni, que no dia
23 completou seu 1 Q aninho. Seus

pais llson e Regina e seus irmãos
Luiz Felipe e Mateus felizes

comemoraram a data.
É só festa!

Muito encanto na festinha de um

ano de Maria Eduarda da Silva,
que posa junto de seus pais Kátia

e Áureo.
Foto:Beto

íI

Jéferson
Julio Zimmermann

completará 12 anos

neste dia 29. Seus

amigos do Rancho
da Amizade estão

Nr
no aguardo da

,

costelada.

o lindinho Leonardo Ivan Fantoni

completou 6 anos ontem, dia 25.
� Os pais Ivan Carlos e Roberta

Cristina mandam mil beijos.

, São diversas alternativas de esportes
. e lazer oferecidas, como: bicicletas, tênis, futebol,
pólo aquático, cavalos, pedalinhos, charrete, bocha,
pesca, pingue-pongue, pembolim, sinuca e videolê.

Os quartos, com ar condicionado, Iv, frigobar,
música ambiente e suíte com hidromassagem,

complementam o seu descanso e later.

Site:www.fazzenda.com.br
E-mail: fazzenda@terra.com.br

estaque·Por Juli Descha

juli@jomalmetas.com.br

Aniversário I
Felicidades para Gert Blaiser, que
aniversária amanhã, dia 27. Sua

esposa Maria de Lourdes, filhos
Junior e Rodrigo e sua nora Daiane,
desejam tudo de bom e mandam

u� abração para esta pessoa es

pecial.

Aniversário II

Abraços para Lizete Amaral (Su
permercado São José), que feste

jou seu aniversário ontem, dia 25.
Toda família "São José" deseja o

que há de mais especial.

Aniversário III

Quem trocou de idade neste dia 24,
foi o morador da Rua Itajaí, Arnaldo
Antônio Werner. Sua família e o

pessoal da "Vila Werner" desejam
felicidades.

Comemoração
A nossa 'Rádio Sentinela comple
tou neste mês de maio, 47 anos de
trabalho e dedicação à nossa que
rida Gaspar e região. Entrando em

nossos lares, todos os dias, vem
trazendo notícias, informações, ale
grias, esperanças, emoções ...

ACEITAMOS' RESERVAS PARA FESTAS EM GERAL

332-823 �eue-II��Wi, 453
eetdt4 .�.:(9-4 e� fcdi?$�):: :.':���J L?�r:���t,�t..::�: �<
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Soeial
Foto:Divulgação

Foto: i-9

"Ando por aí querendo te encontrar.
Em cada esquina, paro em cada olhar.
Deixo a tristeza e trago a esperança

em seu lugar...
Que o nosso amor pra sempre viva ..

minha dádiva!
Quero poder jurar que essa paixão

jamais será ...
Palavras ... apenas, Palavras ... peque
nas, palavras .... " Cássia Eller Lu e

Nando, que a partir desta sexta, esta
linda melodia,

perpetue eternamente em suas vidas.
Com carinho, Zaira e Jorqe,

Marilene
"Parabéns, seja muito

'

feliz e tenha muitos anos de vida.
A data de seu aniversário é muito
especial, porque representa a sua
existência. Um grande abraço e
felicidades são os desejos de sua

amiga Dilma."

Ana Carolina Dagnoni
Formanda de Direito da FURB

Produção de fotos e convites de formatura
da i-9.

Foto:Divulgação

ares e amigos no dia 22, para
comemorar o aniversário de
Heloisa (20/05 - 11 anos) e

João (21/05 - 4 anos). Os pais
Nilton e Andréia desejam

felicidades a estes
dois amores.

Cultura e Lazer

Dicas de Arte

Venha fazer o curso
de Biscut conosco.
Inscrições abertas.

Temos também cursos de Pintura Country
Pintura decorativa em madeira;

Pintura em tecido;
Pintura em tela.

Local: Mega Ateliê na Rua Barão do Rio Branco, 700

Informações pelo telefone 332-9070

Onde encontra�$1

M!.4f-�
Ateliê

Maiores informações
visite nossa loja.
Rua Barão do Rio

Branco,700
Matriz: Rua CeI.

Aristiliano Ramos, 580
Filial 2: Rua Vereador
Augusto Beduschi, 22

Vídeo-OVO Pânico na Floresta
Chris está a caminho de uma entrevista

,

há três horas de viagem quando um aci
dente paralisa a rodovia. Para não se atra
sar, ele pega umà estrada alternativa que
corta a montanha.Alguns quilômetros à
frente, Chris bate seu carro numa Vam
quebrada no meio da estrada. Junto aos
carros deixados na estrada, 'o terror tem
início com as arrepiantes mortes de Evan Fone: 332-0701

Rua Ver. Augusto Beduschi, 232e Francine pelas mãos cruéis das horripi- '-- __lantes criaturas da montanha.

Onde Locar!

Argus VwrlJ Ilda

- A nova linha de Maquiagem BOTICÁRIO apre
senta produtos de última geração, com fórmulas

que tratam e embelezam cada tipo de pele.

- Máscara à prova d'água tem longa duração e

resiste à chuva, suor e lágrimas.

- Máscara Alongadora: cilíos mais longos.

o Boticário
Tem sempre um

Boticário

perto de sua vida

332-0235
Rua CeI. Aristiliano Ramos
470 - Centro - Gaspar

I· Horóscopo g I'Horóscopo Horoscopo
Áries - A semana começa com pé quente
(e cabeça fria), com muita motivação para
suas quatrocentas e várias atividades.
Touro - O rebanho está a fim de agitar. E
você não fica atrás, querendo se divertir
com toda a gente.
Gêmeos -Crie o "gran finale" tão espera
do para aquele assunto, na área profissio
nal ou pessoal.
Câncer - A onda positiva do dia ajuda a

impulsionar aqueles projetos que estavam
enterrados no armário.
Leão - Palavras como vivacidade, calor,
sedução, alegria, otimismo e inteligência
estão na ordem do dia.

Virgem - Precisa acabar aquele projeto,
falta o último traço? Então faltava. Vai dar
tudo certo, amigo Virgo.
Libra - Então vamos falar de equilíbrio,
já que o dia enche os pratinhos de sua ba
lança com tudo de bom.
Escorpião - O astral do dia catapulta to
dos os seus planos, lançando no espaço
muitas idéias novas.

Sagitário - Seus projetos se encaminham
ao sucesso, com um bom desfecho e resul
tados pra lá de positivos.
Capricórnio - Caminhos se abrindo, gran
des possibilidades de sair aquela verba para
a realização de suas idéias.
Aquário - O universo convida ao movi
mento e as perspectivas são amplas e esti-
mulantes.

. , ',,- •

Peixes - A seíríahã. êómeça à todô vapore'
.... �.'. vocêé oprotagenista .•r>: .... _ •.. ,_ •••• _J

- .

\l-9IJN\.ljt;.lJ I
O claSsifiêã!��rfquem on-line

.

tem pressa de vender
ANUNC'fE JÁ ÉE+... GRÁTIS
...Anunciando no site do jornal,

você ganha um anúncio
na versão

impressa do Jornal Metas.

www.·ornalmetas.c
ATUALIZAÇÃO DIÁRIA

Julio Schramm
. j'�

Gaspar - se'
Fone,: (47)332-0803
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Rádio Sentinela do Vale há 48
anos levando informação e

entretenimento às famílias

�5"R V

�

ARádiO Sentinela-AM está arranhando o

cinqüentenário, só faltam dois anos.

Desde sua fundação, em 17 de Maio de 1956,
desperta o trabalhador fabril do Médio Vale do

Itajaí e Litoral-Centro-Norte de Santa Catarina às
5 horas da manhã, pontualmente.

No dia de sua inauguração, o locutor iniciou os

trabalhos assim:
"Estamos no ar! Muito prazer. Nova era para as

comunicações Radiofônicas de Gaspar. Mais uma '

opção para você radiouvinte. Bom dia para você
que nos sintónisa, Fique conosco: Agora e sem

pre. Você é o elementomais importante para aZYJ-
756, que opera em 1.460 kilohertz - Rádio Senti
nela do Vale". Hoje, 48 anos depois, fazemos nos
sas as palavras do locutor da então Rádio Club de

Gaspar, afirma o jornalista Léo, um dos Diretores
da emissora.

E acentua outro Diretor, o radialista Benvihdo

Miglióli
" O Rádio, embora não pareça, cottstituiu

se entre as mídias, a mais seletiva e mais diferen
ciada. Graças à escolha da emissora e dentro dela
as diferentes horas do dia de audiência, é possível
atingir com precisão, diversificadas clientelas que

A todos os profissionais da Rádio
.
Sentinela nossos cumprimentos pela .

abrangente comunicação que realizam e

por completarem mais um ano no ar.

Médico Veterinário
Adilson Schmitt e Família

Há quase meio século, é a Rádio
Sentinela do Vale que divulga os

fatos que acontecem em Gaspar.
Parabéns!

Clarindo Francisco
Fantoni e Família

Mais uma etapa foi
cumprida. Parabéns
Sentinela por seus 48

anos!

Vereador Antônio Pedro
Schmitt (Pepe) e Família

Nós, ouvintes, parabenizamos a

Rádio Sentinela por mais
um ano de

comunicação
em Gaspar. Relojoaria e Óptica
Rua Cei. AFistiliano ,Ramos, 282.Fone:332-2192

� - ...

Confira a programação da
•

popularmais

Hora Programa Apresentador Perfirl do Programa

05:00 Abertura

05:05 Sentinela da Manhã Nilton Simas Música Sertaneja
06:00 Musical Show Jeferson Vanzuita Música de todos os tempos
07:00 Jornal Sentinela Julio Carlos e Jean Notícias inter./Nac./ Estaduais

,-

e locais e entrevistas
08:15 Sentinela Esportiva 1 aEdição Rogério Luz Notícias Esportivas
08:30 Contatos com a Cidade Julio Carlos Sucessos musicais, horóscopo,

loterias, entrevistas ao vivo e '

gravadas, comentários, coló-

quio do dia, correio, hospital e
polícia

-

11:30 Panorama Agrícola Epagre Informações ao Agricultor
11:40 Encontro com as Comunidades Igreja Católica Notícias e avisos à Comunida-

de Católica
12:00 Melodia Sertaneja Osvaldo e Jean Música Sertaneja e humor
13:00 Programa Benvindo Miglióli Benvindo e Nilton Simas Música Sertaneja, Povão e

humor
14:00 Comando Popular Rogério Luz Sucessos musicais, notícias,

entrevistas, notícias esportivas
16:00 Espaço da Mulher Sandra Miglióli Dicas para a mulher, fofocas, ,

" novela e música Pop Nacional
e Internacional

17:00 Paisagem Sertaneja Dino Souza Música Sertaneja
18:00 Oração da Ave Maria Igreja Católica Orações
18:15 Sentinela Esportiva 2aEdição Rogério Luz Notícias Esportivas
19:00 A Voz do Brasil Agencia Nacional Trabalhos: Câmara e Senado
20:00 Brasil Caboclo Sertão Música Raiz Sertaneja
21:30 Boa Noite Brasil Brasil Musical e Bom Humor
22:30 Encerramento Reflexão

possam interessar a várias categorias de anuncian
tes.

Sempre atrelados a uma linha de melhoria de

padrão de qualidade, não' são poupados esforços
pela atual Direção, no sentido de dar cumprimento
a uma filosofia maior, visando propiciar ao ouvin
te o que for de seu desejo. Rádio é feito para o

ouvinte. Não prescinde uma boa estação da parti
cipação do ouvinte. Ele deve colaborar, sugerir,
criticar. A Rádio Sentinela do Vale quer a aproxi
mação do ouvinte; qué-lo integrado. Seu gosto deve
ser respeitado. A diretoria planeja imprimir uma
sadia filosofia, no intuito de orientar, informar, en
treter, instruir e educar".

Parabéns Sentinela por bem informar
o povo gasparense por 48 anos.

Rua Dr. Nereu Ramos. Fone: 332-016D-Rod. ivo Silveira
Fone: 332-7027-Sete de Setembro. Fone: 332-1060 ..

A mídia radiofônica é ferramenta fundamental
num planejamento que visa dar uma cobertura pro
porcional ao consumo. Alvo'magnffico, precioso
para aqueles que tenham produtos, serviços ou

mensagens a despertar o interesse, a ação do con
sumidor, conclui Morastoni.

Não podemos nunca, toda a equipe da Rádio
Sentinela deixar de homenagear (in-memorian) o
seu diretor Dr. Alcides Morastoni, que partiu pre
cocemente, mas nos deixou como lição sua capa
cidade de administrar, fazendo com que todos os

componentes: Direção e Funcionários compreen
dam a grandeza de sabermos nos respeitai uns aos

outros.

Parabéns Rádio Sentinela por seus
48 anos de sucesso. Que o profissio
nalismo e a ética sejam constantes.

Auto Posto Padilha
Flávio' Sch'éidt

,

Rua' ltajáí,. 580.< Fone: 332-0869' {332-0896 . , . '

, '
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Sentinela amiga das comunidades: um jeito
diferente de fazer rádio

Diretores da Rádio
Sentinela do Vale
Acreditando no po
tencial da cidade e

colaborando com a

comunidade fazendo
uma Rádio popular
há 48 anos entrando
nos lares e fazendo

parte da família

gasparense

Leolpoldo Miglióli

Alcides Morastoni

(in memorian)

Benvindo Miglióli

/

Jean Cario,
Sandra

Miglióli, Leo
Miglióli e J.
Aguiar em
mais um

encontro da
Sentinela com

seus ouvintes

o coordenador
Jean Cario no

bairro Bateias
na inauguração
da Quadra de

i; Esportes da
-:3: Escola Luiz
� Franzói

Sentinela
no Bairro

Santa
Terezinha

Responsável pelo
financeiro e parte

técnica Marcos Miglióli
possibilitou a rádio via

internet ligando os

gasparenses em todos
os lugares do mundo

J. Aguiar
sorteando
brindes
coma

equipe do

piloto
Jhonatan
Batista .

I!!
Câmara d� Dirigente Lojistas

Que o sucesso acompanhe
cada dia da Rádio

Sentinela, e que possa garantir a
qualidade do conteúdo radiofônico.' ,

Rua Cei. Aristiliano Ramos, 502. Fone: 332-1133-

Sintraspug .. Sindicato dos
Trabalhadores no Serviço
Público Municipal de Gaspar

48 anos fazendo rádio em Gaspar,
assim é a Rádio Sentinela do Vale.

Rua São José, 449, sala 02. Fone: 6764

Fotos: J. Aguiar I Beto

Sede da Rádio Sentinela do Vale na

Rua São Pedro - Centro

Parabéns Sentinela por
48 anos de sucesso.

Rua São José, 303. Fone: 332-5502

Viva a Sentinela do Valé, a rádio
de Gaspar que também ouve

o seu ouvinte.

Lojão do Povo e Loja Eliana
r-,

Rua Cei. Aristiliano Ramos 511 Fone: 332-3484
Rua Barão do Rio Branco, 239. Fone: 332-8325

Outro ano se passou e a comunidade só
tem a comemorar graças ao trabalho de

comunicação da Rádio Sentinela.
Parabéns profissionais da rádio!

Os ouvintes estão contentes, comemo
rando os 48 anos de existência da Rádio
Sentinela, que diariamente transmite o

que a comunidade quer saber.

Secretário de Agricultura
Ivan Witte

Parabéns a todos os profissionais da Rádio
Sentinela, que commuita alegria fazem a

, ., "'" comunicação em Gaspar. "

Rua Barão do Rio Branco, 2238. Fone: 332-8118
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IINando Reis de volta ao Vale Espaço Joven
Alunos da Escola Honório Miranda

SaudadeApós o sucesso no

ano passado, Nando
Reis volta ao Vale do

Itajaí para uma

apresentação acústica

mas falam daquilo que todo mundo sen

te e vive, e provocam imediata identifi

cação com o público que as ouve. "O le

gal é justamente a possibilidade de as

pessoas pegarem a canção e trazerem

para suas próprias vidas. Aí é que está a

graça, 'cada um fazer da minha música, a
sua música", afirma Nando.

Quase acústica, a sonoridade do ál
bum é suave. Os grandes destaques são
"Dentro do Mesmo Time", "Mesmo So
zinho", "Tão Diferente", que encerra "A
LetraA" de maneira progressiva, e "Luz
dos Olhos", interpretada anteriormente

por Cássia Eller.
O cantor que, há menos de um ano,

esteve emBlumenau ,na turnê doCD "In
fernal", fez um show que durou mais de
três horas, mas que nada teve de exausti
voo Acompanhado de um público fiel, que
durante todo o tempo se mostrou anima
do, Nando deixou o palco satisfeito: "Eu

gosto muito de fazer shows acústicos. A

possibilidade de tocar-no teatro é rara, e
essa interação com o público é fantásti
ca. Afinal, é o público quem faz o artis
ta.", afirma.

Nando Reis segue sua turnê de "A le
traA" ainda em Santa Catarina pelos pró
ximos quinze dias, mas nosso Vale já sen

te saudade do bom e velho rock cantado

pela sua voz doce e inconfundível.

Saudade ...muitomais que um sentimen
to. Algo que mata, consome e não dei
xa vestígios. Saudade se resume em não
saber
Não saber de seus pais
Não saber por onde anda um amigo
Não saber que caminho seguiu a pes
soa amada
Saudade até da ausência consentida que
o tempo não perdoa
Saudade é como ter tudo
E ao mesmo tempo não querer nada
Por raiva não querer saber da pessoa
amada
Mas ao mesmo tempo perguntar a to
dos por isso

É não saber como conter as lágrimas
diante de uma música
Sentir, sofrer, chorar
Saudades não só da pessoa que está lon
ge
Mas talvez daquela que está ao seu lado
e

Para sempre te esqueceu
Mas não tenha tanta vergonha de senti-
la

,

Pois não são fracos aqueles que têm co

ragem de
Assumir um sentimento
Pelo contrário, são fortes
Pelo simples fato de admiti-la!

Meia luz, casa cheia, voz e vilão.
.

Foi nessa atmosfera de amizade
e sossego que Nando Reis subiu ao pal
co do Teatro Carlos Gomes, na última

terça-feira, 19 de maio.
.

Trazido pelo produtor Valmir
Galdino, que também é responsável pe
los eventos animados pela banda
Kauanna, Nando mostrou que mesmo

sozinho é capaz de dar show,
No repertório, além de suas conheci

das canções interpretadas por artistas
como Cássia Eller e Jota Quest, músicas
do seu tempo de Titãs e faixas de seu úl
timo álbum: "A Letra A".

Nando Reis é um dos poucos artistas

que consegue separar bem todas as suas

atividades musicais. Na época dos Titãs,
fazia canções mais pesadas e agressivas.
Como compositor, escreve grandes 'hits'
voltados para o Pop para grupos como

.

Skank e Jota Quest. E em sua carreira

Nando Reis se apresentou em Blumenau

solo consegue compor algo absolutamen- .

te diferente de tudo isso. Mas Nando Reis
encontra um ponto de intersecção entre
todas essas suas variantes musicais: a

qualidade.
Em seu mais recente trabalho "A Le

traA", ele usa de uma incrível sensibili
dade para montar "a cena" de suas can

ções. Asmúsicas são simples, é verdade, Aluna: Tamiris dos Santos
Série: 1 o

ano 1 matutino

O departamento de Cultura de Gaspar
está realizando nessa semana exibição do
filme "Narradores de Javé", em diferen
tes localidades beneficiando várias comu
nidades. As apresentações acontecem

sempre às 19h.
Ontem foi a vez do bairro Figueira,

dia 25, na Escola Dolores Krauss, no bair
ro Figueira; na quarta-feira, 26, no Salão'

Carijós; no bairro Margem Esquerda e na

quinta-feira, 27, no Colégio Unificado,
no Bairro São Pedro.

A entrada é gratuita e faz parte do pro
jeto "Circuito BR em Movimento" que
tem o objetivo de divulgar o cinema na

cional, levando-o a todas as cidades do

país, sendo o maior circuito de exibição
não-formal da América Latina.·

Por Sandra Migliólí

Oaminharrr§'ó�ãz bem à Sâúae
o.

•

A caminhada para as mulheres irá pre
venir o aparecimento de varizes pelo bene
fício à circulação sanguínea, ajuda a man

ter o peso ideal, a própria estética, os intes
tinos e para o organismo em geral.

5) A esteira é muito utilizada para
caminhada. Traz resultados?

Sim, mas geralmente as esteiras são

projetadas em aclive. Este aclive é prejudi
cial para as articulações, principalmente à
coluna. Então quando utilizar a esteira deve
se ajustar na forma plana evitando sobre
carga das articulações.

6) Pessoas com problemas de artrose,
osteoporose podem caminhar?

Estas pessoas devem procurar a

hidroginástica (exercícios na água), evitan
do a descarga do peso maior sobre as arti
culações' e assim aumentando o processo.
degenerativo.

7) O que é preciso fazer antes da ca-

minhada?
.

O alongamento é imprescindível antes
de qualquer atividade física, também na

caminhada. O alongamento irá preparar o
musculo para a atividade que será exercida,
prevenindo contusões e até dores após a

caminhada.
8) A caminhada ajuda a diminuir o

stress do dia-a-dia?
Com certeza. Durante a caminhada o

cérebro libera substâncias que irão promo
ver um bem estar e assim melhorando a

qualidade de,vida, , ",.
"

..

. UIl} 1tçljo' n� :cl.!�dçiii'/d(!)f�C'ú � hÚ'a
nosso próximo encontro.

Estive conversando com o Fisioterapeu
ta Volnei Chiodini, que trabalha também
com Massoterapia (mas isso fica para um
próximo artigo) hoje, tirando algumas dú
vidas sobra os beneficios da caminhada
para a saúde, onde existem muitos prós e

poucos contras.
A seguir nossa conversa para esclare

cer algumas dessas dúvidas.
1) Qual amelhor idade para a práti

ca da caminhada?
Com certeza todas as idades podem e

devem utilizar aprática da caminhada. Mas
o ideal seria principalmente as pessoas mais
jovens, que não vão ter grandes benefícios
com a caminhada, optarem por uma

atividade mais intensa, e as pessoas acima
de 40 anos de idade, escolherem a cami
nhada, através de uma avaliação profissio
nal, que indicará o ritmo mais adequado,
hora do dia, duração e freqüência semanal.

2) Caminhar faz bempara o coração?
Qualquer exercício físico aeróbico de

baixa à moderada intensidade, com certe
za é atividade física que traz benefício não
só à parte cardiovascular em geral, como
outros beneficios que direta ou

indiretamente vão interferir no sistema
cardiovascular.

3) Pessoas que já tiveram problemas
cardíacos podem utilizar a caminhada?

Sim, mas precisam primeiramente de
uma avaliação médica que determine o li
near aeróbico, e quando ultrapassado po
deria lévar ao aparecimento de isquemia., r

4) Quais os maiores benefícios dá ea
minhada para as mulheres?

FARMAOA "ADO"" I
Descontos Especiais nas compras à vista

ou cheque para 60 dias .

PLANTA0 DIARIAMENTE ATÉ 22H

332-5067
Rua: Doralício Garcia, 150 • Centro

Gaspar Rua Aristiliano Ramos, 182 • Gaspar

RELOJOARIA E ÓPTICA
Relógios, Jóias e Óculos

.

Jssistência Técnica de Relógios
,,-onsertos e Confecções de Jóias

Óptica Especializada.

332-2192



26 a 01/06/04 GERAL Jornal Metas - 078

Clubes de Mães e solidariedade
Somente no municí
pio de Gaspar, mais
de 150 mulheres

integram os Clubes
de Mães

O dia das m�es já pa�sou,
mas o que nnporta e que

para as integrantes dos mais de
10 clubes de mães do municí

pio, a comemoração da data
acontece todos os dias, em es

pecial, quando elas se encon

tram.

Todos as integrantes desses.
grupos organizados devem so

mar aproximadamente 150 mu
lheres que, durante a semana,
reservam um momento para se

reunir e praticar atividades
como o bordado, o crochê, o tri
cô, a pintura e colocar a conver
sa em dia. Em cada encontro

também não pode faltar um de
licioso café, com tortas, bolos
ou pães, na grande maioria das
vezes, preparados por elas mes
mas.

Através desses grupos, as

mulheres casadas e com idades

superior a 40 anos, acabam fa
zendo um resgate cultural da
quilo que suas mães costuma

vam fazer, sempre ligadas a

uma instituição religiosa.
Para a extensionista da

Epagri, Sônia Maria de

Medeiros, o fato das mulheres
estarem reunidas é.muito impor
tante, elas precisariam apenas
estar discutindo com mais

freqüência questões como a

mulher cidadã, com participa
ção e força política.

Totalmente envolvidas com

as questões da comunidade, as

integrantes dos Clubes de Mães
vendem o que produzem e re

vertem os valores arrecadados
em benfeitori- 3 para as famíli
as carentes.

Alguns grupos são tão orga
nizados que seguem um estatu

to e promovem eleições para a

escolha de uma nova diretoria.
Essa organização é uma das

marcas do Clube deMães San
ta Catarina, bairro BelchiorBai
xo. Com 24 integrantes, o gru
po tem uma sede que funciona
anexa a outros departamentos
da Capela Santa Catarina e tem

até mesmo uma bandeira.
Numa sala de aproximada

mente 40m2, máquinas de cos

tura, mesas longas, fios, agulhas
e tintas demonstram que as

atividades podem ser realizadas
embaladas nas conversas da

quelas senhoras.

Segundo a presidente da en

tidade,Marili dos Santos, as in
tegrantes do Clube são bastan
te amigas, elas partilham os pro
blemas e sempre ajudam umas

as outras, como também ajudam
quem está fora do grupo, neces
sitando de atenção.

Aliás, o Clube de Mães San
ta Catarina foi criado justamen
te com o intuito de ajudar a co
munidade carente e a igreja da
localidade. Em funcionamento
desde de fevereiro de 1993, o
grupo teve como uma das fun-

- dadoras Erotides e a agricultora
Iolanda da Silva. Para Iolanda,
o Clube de Mães foi também a

forma encontrada pelas mulhe
res para poder se encontrar e

conversar sobre as mais diver
sas coisas, tendo um contato so

cial, fora do convívio religioso.
As mães geralmente só co

meçam a fazer parte desses gru
pos depois que percebem que os
filhos cresceram e já não depen
dem mais tanto delas.

Nos encontros elas buscam,
além de realizar todas as suas

atividades, caprichadissímas,
diga-se de passagem, elas tam
bém buscam formas, de melho
rar o diálogo e transferir isso

para o lar. Sem promover ne
nhum tipo de discussão políti
co-partidária, o Clube de Mães
costumapromover eventos para
suprir certas necessidades da
comunidade.

Fotos: Cleisi

Integran�es do clube se reúnem
toda semana para produzir

trabalhos manuais

Todos os anos as integrantes
do Clube de Mães Santa.
Catarina promovem uni café
com bazar para arrecadar verbas

para o bairro. De acordo com a

presidente, o evento é todo ano

um sucesso, são vendidos mais
de 450 cartões para o café e qua
se não sobram peças produzidas
pelas senhoras.

Os recursos arrecadados são

utilizados para investimentos na

capela e para compra de
donativos para famílias carentes.

O evento acontece esse ano,
no dia 28 de agosto.

Santo Agostinho - Macuco
Santa Helena - Gaspar Grande

Clube de Mães da Amizade - Santa Terezinha
Maria Marta - Pocinha

Santa Catarina - Belchior Baixo
Tarde da Amizade - Belchior Central
Nossa Senhora de Lurdes - Figueira

Vó Clara - Gaspar Mirim
Voluntárias do Amor - Apae
Santa Bárbara - Águas Negras

Sertão Verde
Bairro Bela Vista

* Registro de Empresa;
* Escrituração Contábil/Fiscal;
* Pericias; * Declaração de IR,

* Contratos em Geral

Eletro Comercial Ltda.

Prosa e Verso
por Gervásio Tessaleno Luz

Espírito de Denise
Em 40 anos dejornalismo

escrevemos sobre(quase) tudo.
Menos sobre eventos sociais,
economia e .... esporte, que não
é o nosso forte.

Se há assunto que sempre
nos deliciou conientar -- sem

sermos críticos especializados
- é a música popular brasilei
ra. De Noel Rosa e Chico

.

Buarque.
Deixando de lado os famo

sos do eixo Rio-São Paulo, te
cemos algumas considerações
sobre os valores musicais de
nosso estado.

E não existe a menor dúvi
da. MPB, ou seja, o nosso sam

ba, só se faz bem é na Ilha de
Santa Catarina.

Já mereceram linhas e mais
linhas cantores e compositores
de Florianópolis.

E o elenco vai aí: Zininho,
Luiz Henrique, Ana Lúcia,
Anita Hoepcke Ramos da Sil

va, Jorge Coelho e é claro, Nei
de Mariarrosa.

E mais um nome desponta:
Denise de Castro. Foi-nos apre
sentada, no último Carnaval,
pelo amigo comum jornalista
Mauro Júlio Amorim.

A cantora e compositora
presenteou-o com seu CD "Es

pírito da Terra" e Mauro, bon
dosamente, passou-o para a

Discoteca do Tessaleno.
Das 12 �úsicas Denise as

sina 9. Todas falando de locais
como o Ribeirão da Ilha ou de

pessoas queridas da região.
Destaque para Morro da Cai-

.

xa, mia da Magia, Onde é que
ta Guara", Espírito da Terra,
Recado pra Tereza, Barra da

Lagoa, Festa pra Cascaes. Mas
o carro-chefe das canções cha
ma-se Maria Rosa, homena
gem, letra e música de Denise,
para aquela que foi nome naci
anal: Neide Maria. Com músi
cos da Capital a acompanhá-la,
o disco encanta. É coisa nossa.
É o espírito da Terra, é oespí
rito de Denise.

CIRCUITO Posto Irmõos Deggau

·Combustível confiável;
*Troca ge óleo, filtros,
*tLavação,lubriffêâção,

" (04) 332.1501 *Ducha grátis
__

RuaArnoldo Schramm, n° 33 Fone: 332.. ·091-8'
Avenida das Comunidades � C'entro.-: Gaspar, : , .

' ,

R'�a:Dr, N�reu Ra�os, 1164 - Coloninha - Gaspar

Material Elétrico de Alta e Baixa Tensão
Consultoria Técnica- Projetos Elétricos�........--"'"

• 332·23001 ....1343
Rua Cei, Aristiliano· Ramos, 211, 2° andar- sala 22 • GasparJ �. •• • I .., �.
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Eneagrama conclui módulo
Uma confraternização
marcou o encerramento

do Eneagrama em Gaspar,
que já deixa saudade

Um sorriso, um olhar, um abraço e

muita saudade. Este foi o clima que
marcou o encerramento de mais um

módulo do Eneagrama em Gaspar. Ao
todo, 17 pessoas se encontraram durante
oito semanas e puderam compartilhar dos
conhecimentos adquiridos pelo
Eneagrama.
O módulo deste ano aconteceu nas de

pendências do Rauls Hotel e já está dei

xando saudade entre os participantes.
Segundo Ricardo Castello Branco, con
sultor do Eneagrama, estão acontecendo
Foto:Beto

Ricàrdo e Márcio trouxeram o

Eneagrama a Gaspar

Foto: Ricardo - Eneagrama

Segunda turma formada em Gaspar
módulos em todo o estado ejá têmmui
tos gasparenses indo a Blumenau para
fazer o Eneagrama. Em Gaspar não há

previsão de módulos para este ano, so

mente para 2005.
O Eneagrama trabalha os nove tipos

de personalidades que são:

perfeccionista, o prestativo, o bem suce

dido, o romântico, o observador, o

questionador, o sonhador, o confrontador
e o preservacionista. Ele explica o com

portamento a partir do estudo destas per
sonalidades. "Como cada ser enxerga as

coisas sob determinada perspectiva, é

normal que as ações e as reações sejam
diferentes", explica O consultor. Castello
Branco enfatiza que esta é uma proposta
para o desenvolviínento do potencial hu
mano, buscando um processo de trans

formação pessoal através de dinâmicas e

vivências no contexto de grupo.
Segundo Fabiana, o Eneagrama pos

sibilita às pessoas a se conhecere melhor
e a identificar alguns vícios e como lidar
com eles, tanto os seus próprios como das
outras pessoas. "Agora sei que posso
administrarmelhor as situações sem ge
rar conflitos", explica.

A criadora dos vestidos Charlene com as modelos
Gabriela e Ana Júlia

Aconteceu, no Shopping Neumarkt,
dos dias 17 a 21 de maio, a sexta edição
da Semana de Moda da Furb. Com o tema

Essência do Efêmero, o evento foi pro
movido pela Faculdade de Moda da
Furb.

Com várias palestras e exposições, a
semana da moda é um grande estímulo

para os alunos do curso, principalmente
para quem está nos primeiros períodos.
Este é o caso de Vera Lúcia Spengler.
Cursando a segunda fase do curso, Vera,
que .não esconde sua empolg�ção, parti- .

cipou das exposições. Ainda estudando

Vestido do Século XVI fez sucesso durante a exposição

. somente a História da moda, Vera junta
mente com um grupo de alunos, pes
quisaram e criaram um vestido da época
da Renascença. O vestido, da realeza no
início do século XVI, é todo em veludo,
com rendas gregas, acessórios em péro
la, metal e porcelana, encantou a todos.
Vera também ressaltou a importância das
palestras para agregar informações. "Os
palestrantes relataram um pouco de suas

experiências e técnicas utilizadas", rela
ta a universitária que destacou a sabe-
doriamesclada com a.irreverência de Zita
Roncáglio, designer da Têxtil Internaci-

onal, que mostrou que até com um papel
de bala ajuda na combinação das cores.

A semana da Moda teve vários
modelitos criados pelas alunas que-mos
traram seu talento. Entre elas, a

gasparense Charlene Christiane da Silva

que estilizou dois vestidos infantis com

o tema Alice no país da maravilha, con
feccionados pela Stúdio D'ella. Gabriela
Johanna Stollmeier e Ana Júlia Arns fo
ram as modelos mirins que desfilaram
com as belas peças. Elas foram

maquiadas e penteadas por Kelly Cabe
los.

Poetizando
aVida

t Por Júlio Cesar Bridon dos Sal1tO'J

"Teu Olhar"

Olhar furtivo
olhar penetrante
olhar que consegue olhar
o interior dos interiores.

Não consegues esconder
o que tentas desesperada
mente

não deixar transparecer
porém a meiguice
do teu olhar

expressa teus mais secre

tos desejos.

Não segures o inevitável

pois dele terás as forças
que te farão crer

que por mais impossível
que seja o amor

ele ainda te fará feliz
vencendo as mais duras
barreiras.

Do livro "AMOR, SONHO E
POESIA"

www.bridon.hpg.com.br
E-mail:bridon@terra.com.br

ir 332-3527
1···················· .. · .. ···· .. · .. · .. ········ .. ········•·
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Abertas inscrições do Fazendo e Aprendendo
Agricultora vai representar
o município e contar um

pouco da sua experiência
de vida enquanto mulher

participativa

Estão abertas as inscrições para o II
Encontro de Mulheres Fazendo e

Aprendendo, que acontece no Pavilhão
C da Proeb, Blumenau, no dia 08 de ju
nho.

Pessoas interessadas em participar po
dem se inscrever na Secretaria de Agri
cultura com Sônia Maria de Medeiros.

Segunda ela, várias gasparenses já
confirmaram sua presença no evento, que
no ano passado foi considerado um gran
de sucesso, reunindo em um único dia,
mulheres de Blumenau, Indaial e Gaspar,
para a exposição dos trabalhos que de
senvolvem.

O evento tem como objetivo divulgar
as atividades e trabalhos que sempre fo
ram desenvolvidos pelas mulheres, mas
que nunca foram valorizados pela socie
dade, como as atividades artesanais e o

trabalho doméstico. No ano passado o

evento foi intitulado de I Encontro

Intermunicipal para a Visibilidade do
Trabalho Feminino.

Para a extensionista da Epagri o en

contro é um momento de garantir a visi
bilidade ao trabalho da mulher através da
exposição do que elas fazem. Além de

expor os seus trabalhos, as mulheres tam
bém podem comercializá-los e assim
garantir uma renda extra.

,f:OD�-QyAK:r�..t'�;l�"
MINI PASTEIS NA TABUA

É d ar água na boca. Confira!!!

Rua: São José, 449 • Centro· Gaspar

Além da exposição vai ha
ver oficinas durante o encon

tro, para que as mulheres pos
sam compartilhar suas expe
riências e aprender novas for
mas de desenvolver seus tra

balhos artesanais. Tanto a par
ticipação nas oficinas quanto
à exposição dos trabalhos são
totalmente gratuitas.

Integrantes de Clubes de
Mães,

.

de Grupos de 3a Idade,
do Centro Educativo Maria
Hendricks e até mesmo,

agricultoras, vão a Blumenau
para o encontro que acontece
das 13h30 às 20 horas.

Para quem quiser apenas
visitar o local, também não há
nenhum custo.

De acordo com Sônia
Medeiros o encohtro visa a

,
-,

mostrar os trabalhos das mu-
lheres, porque são coisas que
ficam escondidas, mas princi
palmente fazer com que essas

mulheres busquem ocupar o
seu espaço, que hoje é ocupado por ho
mens e pelas mulheres com formação
universitária e empreendedora, não a

dona de casa.

Uma outra proposta do Encontro é
levar as mulheres ao microfone, função
ainda hoje, muito desempenhada pelos
homens. São eles que estão nas plenári
as, à frente dos manifestos..

As organizadoras do evento querem
envolver as mulheres nos eventos, fazen
do-as ter coragem para manifestar suas

Foto: Cleisi

Revenda e assistêpcia
técnica autorizada

*Motosserras * Roçádeíras
* Ordenhadeiras * Desintegradores

* Pulverizadores * Lava Jato

Av. das Comunidades, 460 • Centro
Gàspar • FQ!1e/fax: 3�2·12��

Rua 15 de Novembro, 472· Centro
, RíO. do.Su[,. Fone: (047) 521-3637

lolanda: Agricultora desde pequena

opiniões e conhecimento.
Na abertura do evento, uma represen

tante de cada município participante vai
relatar um pouco de sua história. A
agricultora do BelchiorBaixo, Iolanda da
Silva, será a representante do município.

M.ulher Polivalente
Casada e com 51 anos de idade,

Iolanda da Silva, vai falar pela primeira
vez ao microfone para um grande públi
co. Trabàlhando em meio aos animais e

às atividades da roça desde criança, a re
presentante de Gaspar terá muita coisa a

falar. Os cinco minutos que lhe estão re-
. servados não serão suficientes.

Além de cuidar da casa, Iolanda da
Silva faz questão de cuidar dos animais
e ainda participa do' Clube de Mães, é
catequista, entre tantas outras coisas.

Apesar de ter cursado apenas até a 4a
série do ensino fundamental, a agricultora
mostra-se uma mulher bastante evoluída
e dinâmica. Enfrenta todas as atividades
do dia-a-dia com a maior disposição e

garante que se sente muito bem. Para ela
a vida no interior da cidade é muito gra-
tificante.

,.

Produto

Fonte: Instituto Cepa/SC.

Cotação

Arroz em casca (50kg)
Arroz irrigado (50kg)
Arroz beneficiado t1 (30 kg)
Farinha Grossa (50kg)
Farinha Fina (kg)
Mandioca (t)
Milho (60kg)
Soja (60kg)
Boi Gordo (arroba)
Frango Vivo (kg)
Suíno vivo (kg)
Leite (plataforma) (litro)

32,88
32,00
56,40
40,00
1,40

170,00
20,00
47,00
52,50
1,76
1,80
0,42

•

rnarmorana

GRANIBLU
Comércio de Mármores e Granitos Ltda

Com experiência de 3 anos no mercado e
trabalhando com o mais alto padrão de qualidade

de seus produtos,tanto para ambientes lnternos em
lavatórios, cozinha e balcões, como para ambiente

externos em sacadas, fachadas e túmulos.
Tudo com ótimo acabamento.

!l Beleza e Modernidade!
L"'!._. . _ .. _. ._ _._ _._ _ �
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Rua Cei. Aris6lian� Rarn'3s. 335 Te/� 332 2277
Rua Pedro Debo'Ti:oli. 277 (ao lado do Fórum) Tel. 3324.,80

Rua '7 de setelTlbro • 5'1'_ Te/_ 332 0550
.

IN'''''IN'_ ivandroduar#s_ com

ll'eInaefonna o almop&Ia"lIil!i� de
awsIenIe�éIIIXI"de�
pessoal, lUdIar de esaIJafRlII e êUdIIar aJI'dJU.

É com satisfação que oferecemos à população de Gaspar e Ilhota
os nossos atendimentos especializados
nas seguintes áreas de odontologia.

rJII!!!I'IIIH'W'f'll!!!lIf'\:"'-

• Lojas comerciais elndOstrias..
• Escrit6rios {Advocacia e Contabilidade).
.Bancos.
•Qini:as e consullórm lOOdicos.
• Escolas e FatuIdades.
•Correturas de seguros, lmcbt1iáJias, entre

(47) 332-5949
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COI envolve pais em projeto de construção
COI Vovó Benta está
modificando os espa
ços das salas de aula
para um melhor de
senvolvimento dos

alunos

O Centro de Desenvolvi
mento Infantil Vovó Ben

ta, no Gaspar Grande, realizou
o projeto de Contrução "Movi
mentos com descobertas". Com
o objetivo de desenvolver a

psicomotrocidade, a auto-estima
e a autonomia da criança, com
as interações dentro do contex

to sócio-cultural, o projeto en

volveu os funcionários do CDI
e os pais dos alunos.

O "Movimentos com desco
bertas" surgiu após as educado
ras Mariluci, Ana Paula,
Graciele e Mary Leuza, junta
mente com a diretora do CDI

Rolângela Maria de Campos,
sentirem a necessidade de mo

dificar os espaços dentro da sala'
de aula. Mas o projeto contou

com uma participação e colabo

ração muito importante, os pais
dos alunos.

Após realizarem uma reu

nião, onde foi explanado o pro
jeto, surgiram várias idéias. As
educadoras e pais arregaçaram
as mangas e colocaram a "mão

Fotos: Belo

na massa". As tarefas foram di
vididas e o resultado superou as

expectativas.
'

Foram confeccionadas almo
fadas com guizo (globozinho
oco de metal que, contendo bo
linhas maciças, produz ruído ao

ser agitado) e também brinque
dos diferentes. Com várias pes
soas empenhadas no projeto, as
idéias foram muito originais e

com funções pedagógicas. Fo
ram criadas almofadas de calças
cheias de malhas, móbiles com
aro de bicicletas, carrinhos fei
tos com caixotes de verdura, su
portes de pano com bolsos para
colocar brinquedos. No projeto
também foram incluídos os alu
nos, que confeccionaram garra-

Novas almofadas e brinquedos foram confeccionados com a ajuda dos pais
fas com vários materiais diferen- Mariluci Dechamps Rosa enfa- dável, bonito e confortável, onde
tes, móbiles e o tapete das sen- tiza o objetivo do "Movimentos a criança se sinta tranqüila e fe
sações, feito com várias textu- com descobertas"."Queremos liz, pois a maioria delas fica no

ras diferentes. A educadora proporcionar um ambiente agra- CDI o período integral",fmaliza.

ncontrão" reúne Terceira
a d� G�s

Com o objetivo de promover uma

confraternização com a comunidade da
"Melhor Idade," o departamento de As
sistência Social de Gaspar está organi
zando para o dia 28 de maio um

"Encontrão," com a realização de várias
atividades como brincadeiras, palestras,
atividades esportivas e outras.

O event- acontece na Sociedade Cru
zeiro, na localidade de Gasparlnho-Qua
dro com início previsto para as

13h30minutos. Haverá saída de ônibus,
gratuitamente, às 12h30inin, do Bairro
Bela Vista (Posto de Gasolina); Barra-

cão (Igreja); Belchior Alto (Salão Har

monia); Santa Terezinha e Gasparinho
(Igreja Santo Antônio).

Os ônibus devem passar pelo Gaseie

(Avenida das Comunidades e entrada do

Gasparinho) em tomo de 13horas, onde
os usuários de outras localidades pode
rão estar utilizando. O evento é dirigido
a todos as pessoas a partir de 60 anos,

independente de pertencer ·a qualquer
grupo constituído. Durante .a tarde será

servido, também gratuitamente, um café

para os participantes. São aguardadas en
tre 400 e 500 pessoas.

201-1897/332-1020
Rua Pedro Debortoli, 277 • Sete de Setembro • Gaspar:·:

'

www.terra.com.br

Terra, o provedorde q�em quermais.
No Terra, quem qunmais seguranfa tem oE-mail PTOtegido, .

quem qunmais espafo tem o Disco Virtwl1, quem qunmais diversão
tem o 1V Terra, quem quer mais relacionamento tem oAlmas Gêmeas,
quem quer mais temologia tem a qualidade de conexão
e quem quer mais Informarão tem o conteúdo exclusivo do Terra.
Viu?Quem quer mais assina o Terra.

Assine já:
0800 701 7777

.' ,

.terra .

• I, , ,. '. I '

( ,'T�'(' 'tI: •..•• , ( ! I
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Vendo Apartamentos com
02 dormitórios, sacada

com churrasquelra- novo.
Rua Águas Negras· Bairro Figueira

Obs: Também Créditos Contemplados de Imóveis, A n óveis e o

. 47 _ 9980-1928
Aut.Baeen

47 - 222-2853/Sponchiado
maykelgoes@yahoo.com.br

R$ 95.000,00 com

.
R$ I n.nnn,oo dr cnrruda.

Contato Fone: (47) 9993-2874

f _. _
f '''lil,/'iJ/tLeAfl!{; .• ,

� Para todas as ocasiões

+AItitJe't44� + �+
+ ';e4Ú4 em ?e't4l +

Ternos a sua disposição doces,
tortas,salgados e salgadinhos

Malhas para Canleccianislas
Fone: (47) 354-0199/ Fax: (47) 354-0939
L�!��iruba � __

se - E-mail: ncamalahs@z�.com.br '

"::::':::::.:::::;�'::;':':::::;:::":'::�':::'.:�:;:' .. _

... _ ... _ .• ...,. .. '._ .. _. ::.::..�.=:.:..zzzzxzzz:... _.:=:::::::::::;::;.�::..:.:::.:::.::::::.::r

i!)i:i:iIO
Aulas Práticas e Jeóncas

Renovação e 1 a Habilitação
C 332-2334 - 332-5010,,)
. Faça sua habilitação em até 6 vezes
Aprenda a dirigir com quem gosta de ensina

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 676 - Centro· Gaspar

ETIQUETAS

A etiqueta que
valoriza sua marca

fito (0**47) 351·3561
Brusque • se E-mail: esttilo@fipnet.com.br

Supermercad
GOEDERT

uma família servindo a sua

- Mista com 177,10 m2 - terreno com 780,00 m2 -02 pisos - 04 dormi
tórios - Rua Alvorada - R$ 40 mil;
CENTRO - Alvenaria com 90,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Francisco
Laguna R$ 28 mil;
-Alvenaria com 160,00 m2 - 03 dormitórios, sendo OI suíte - Rua ltajaí
-R$120mil;
• Alvenaria com 306,27 ro2 - 02 pisos 04 dormitórios, sendo 02 suítes +

piscina - Rua Amo Correia - R$ 400 mil;
- Apartamento Residencial Alvorada - 03 dormitórios, sendo OI suíte +

Dep. Completa de empregado + 02 garagens - R$ 145 mil;
COLONINHA:- Casa de alvenaria - 02 pisos - com 223,00 m' - Rua
Júlio Zimmermann - R$ 80mi;
- Alvenaria - em construção - com 264,00 ro2 - R$ 45 mil;
GASPARlNHO:- Alvenaria com 104,00 m2 + garagem - 03 dormitório
os - Rua Leopoldo Alberto Schramm .; R$ 20 mil;

- Alvenaria - nova - 02 pavimentos - 02 dormitórios - Rua Walter
Schneider - R$ 65 mil;
MARGEM ESQUERDA: . Madeira com 70,00 m' . 02 dormitórios -

Rua Laurentino - R$ 22 mil;
- Alvenaria com 248,00 m2 - 03 dormitórios + piscina - Rua Pedro
Bonifácio Sabel- R$ 98 mil;
� Prédio com 8 kitinetes - Rua Nicolau Threiss - R$ 25 mil;

� Alvenaria com 167,00 m2 - 03 dormitórios sendo 01 suíte + piscina
Rua São Marcos-c R$ 60 mil;
� Galpão com 254,00 m2 + casa e escritório - Rua Niterói - R$ 85 mil;
� Alvenaria com 117,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Nicolau Threiss - R$
25 mil;

� Alvenaria 271,00 m2 - 2 pisos - 05 dormitórios - Rua Pedro Bonifácio
Sabel- R$ 90 mil;
B.SANTA TEREZINHA:- Alvenaria com 130,00m'- 03 dormitórios-

no
CO 125 84
CO Today 91
CG 125 Titan 95/96/97/98/99
CO 125 Titan KS OOiO1/02/03
CGTitanES 00/01/02/03
CGTitan KSE 02/03
NXR 150 03
TWISTER 02/03
XTZ 125K 03
CBX Strada 98/99/00/01
XLR 125 KS 00
XLR 125 ES 01
Schadow 600 99
Tenere 88
SRAD 99
SRAD 98
Bicicleta c/ Motor 03
Honda OKm Todas as cores e modelos
Yamaha OKm Todas as cores e modelos
Suzuki OKm Todas as cores e modelos

Consulte-nos na compra ou venda de sua moto!' I

Compre sua moto em até 36 vezes

SEM ENTRADA

Fone: 332-0507('i 9992-3959
Rua Mªpo VaQzuita -Centro:- Gaspar

Chalico Motos a Loja mais completa
para você.

Motos OKm e usadas, com o

melhorpreço.

BangaI6Imóv.i. Lida
••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••
BARRACÃO: - Galpão de alvenaria - 500,00 m2 + casa de alvenaria - mil;
02 pisos - 100,00m'. Temn1l'nlln'�951,79 m' com 57,4.81cjyfr�nte J2.IlI� (\-)i\llveqaría oom ln,I:)Q)�' - 04 dormitórios, 01 suíte - Rua Benedito
a Rodovia Ivo Silveira; Bernez - R$ 100 mil;
BELA VISTA:� Prédio de alvenaria-02 pisos - sendo: 02 salas comer- � Alvenaria com 160,00 m2 -02 pisos - 03 suítes- Rua 13 de maio- R$
ciais, garagem para 02 carros e apartamento contendo 02 suítes + 02 180 mil. Aceita casa pequeno valor em Gravatá;
dormitórios - Rua Adriano Kormann - Centro - R$ 150 mil; - Alvenaria - 02 pisos - Rua Angelina Motter - R$ 42 mil;
- Alvenaria com 120,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Ernesto Hostert - R$ � Alvenaria com 150,00 m2 - terreno com 964,00 rn2 - Rua Canoinhas
70 mil; - R$ 100 mil;

Rod. Ivo SilveiralEsquina com Rua Uruguai - Terreno com 602,60 m2 - � Rua São Pedro fundos - com-5.183,OO m2 - R$ 65 mil;
R$ 90 mil; - Morro do Samae com 969,72 m' + casa mista - R$ 65 mil;
� Alvenaria com 205,00 rn2 - nova � 04 dormitórios, sendo 01 suíte - - Loteamento Augusto Helena Debortoli - com 524,55 m2 - R$ 40 mil;
Rua Paulo Bernardo Schmitt - R$ 130 mil; BAIRRO SANTA TEREZINHA: - Rua Botuverá com 338,00 m' - R$
� Alvenaria com 132,00m2- 04 dormitórios. Terreno com 704,00 rn2 - 12 mil;
Rua Manoel Alves de Andrade - R$ 45 mil; � Rua Santa Cecília esq. Com Rua Guabiruba com 549,26 m2 - R$ 27
-Alvenaria com 112,50 m2 - 04 dormitórios, sendo 01 suíte - RuaOlávio mil'
Rosa - R$ 47 mil; • Rua Evaldo Schneider - Lot. Por do Sol c-Râ 16 mil;
-Alvenaria com 254,70m2-02 pisos + casa m.ista com 90 m2-RuaLuiz BAIRRO SETE DE SETEMBRO: - Rua Sete de Setembro com
Poffo - R$ 85 mil; 1.401,18 m'-R$ 200 mil;
� Alvenaria com 250,00 m2 - 03 dormitórios sendo 01 suíte + piscina. COLONINHA:� Rua Silvio João Zimmermann com 356,50 m2 � R$ 11
Terreno com 1.000,00 m1_ Rua Joaquim Silvino da Cunha - R$ 280 mil; mil-
B. SETE DE SETEMBRO:- Casa mista com 96,00 m' + galpão de - Rua Alicio Udi Hostins, com 450,00 m' . R$ 8,5 mil
alvenaria com 208,00 m' - 02 pisos - Rua 1° demaio - R$ 65 mil; - Rua Arnold Koch com 464,00 m2 - R$ 15 mil;
- Prédio de alvenaria - 02 pisos - 289,80 m2 + casa mista com 157,50 - Rua João Krauss com 405,01 m2 - R$ 10 mil; \

.;'
•. - ...

rn2 - Rua AÍlgJlina Malte, - R$·155 huI. Aceita troca por sítio; ROD. FRANCISCO MASTELA: - Prox. Ginásio João dos Santos come '

- Alvenaria-com-lSê.Oü m' - 02 surtes - Rua Angelina Muller - R$ 95 2.234,16 ma- R$ 45 mil.

Av. das Comuriidades, :UO - Sala 202 - Centro - Gaspar'- Fone: 332-1Ó74-

- Casa com 121,78 m2 -03 dormitórios. Terreno com 598,50 m2 -Rua
21 de Abril- R$ 60 mil;

- Casa de alvenaria com 88.00 m2 + sala comercial corri 38,00 m2 + -

Kitinete com 42,00 m2 - Rua Minas Gerais, esquina com a Rua João
Silvino da Cunha - R$ 70 mil;
VENDE - TERRENOS/SÍTIOS
ÁGUAS NEGRAS: Sítio com 3.351,89 m2 + casa de alvenaria com 60
m2 - Rua Arnoldo Theiss - em frente Pesque-Pague Femandão - R$ 35

mil;
BELA ViSTA: - Rua Bolfvia - Lot, Mirante do Vale com 312,50m'· R$
8 mil;
� Rua Anfilôquío Nunes Pires � com 562,34 rn2 - R$ 35 mil;
FIGUEIRA: - RuaManuel João Severino= lot. Figueira - Com 450,00
m' - R$ 15 mil;
GASPARINHO: - Sftio com 144.000,00 m' + 02 casas mistas - Rua
Antonio S. Marquetti - R$ 80 mil;

� Sítio com 7.706,25 m2 + casas mistas + piscina + 02 lagoas - Rua
Pedro José Bergamo - Alto Gasparinho - R$ 75 mil;

� Sítio com56.049,13 m2 cercado com palanques de concreto + 02 açu
des + 16.000 pés de palmeira real+ galpão com 100,00 m2 - Rua Pedro
José Bergamo - Alto Gasparinho - R$ 80 mil;
- Sítio com 103.039,00 m' . Gasparinho Central- R$ 70 mil;

- Sítio com 62.400,00 m2 - Rua Frei Solano - R$ 40 mil;
- Rua João Benigno de Oliveira com 3.217,50 m' - R$ 25 mil;

- Rua Frei Solano - Gasparinho Quadro- com 1.003,20 m' - R$ 20 mil;
MARGEM ESQUERDA:- Rua Francisco Lenfers corri 300,00 mt - R$
7 mil- com financiamento direto;
- Rua Rio de Janeiro com 449,00 m2:_ R$ 18 mil;
CENTRO:� Rua Frei Solano � próximo ao centro � com 1.861,19 m2 �

R$ 65 mil;

Encomendas: 332-2718
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Terreno

Vende-se casa de alvenaria com
4 quartos, demais dependências,
murada, próximo à Plasvale. In

formações pelo fone (47) 332-
7407, após às 18h.

Vende-se - sítio, medindo 26,6
hectares. Próximo à Igreja San
to Antônio Gasparinho - Rua
David Bonettí. Inf. pelo telefo
ne 332-3209 com Claudemir.

Vendo - casa murada contendo
4 quartos, sala, cozinha, lavação
e dois banheiros. Grades em to

das as janelas. Inf. pelo fone (47)
332-7407.

Vende-se casa e terreno na Rua

Brusque. Valor a combinar. In

formações pelo fone (47) 332-
7340.

Troca-se apartamento na Velha,
com 3 quartos, sala, cozinha,
lavação e sacada, em condomí
nio fechado com segurança
noturna. Por casa de alvenaria

que esteja em boa localização e

livre de enchente. Também em

Blumenau. Informações pelo
fone (47) 330-8277 ou 8802-
5058.

Vendo uma casa de alvenaria
com uma sala comercial em ane

xo e com uma estrutura para
construção de um segundo piso
na Rua Santa Cecilia, 201 - Bair
ro Santa Terezinha na Cidade de

Gaspar. Informações pelo telefo
ne: 332-7189 ou 323-8521 com

Carlos.

Vende-se terreno IUí:.dindo
1.866m2 na rua Frei Solano,
próx. ao mercado Stanke. Pre

ço a combinar. Informações
pelo telefone 332-3209 com

Claudemir.

Vende-se - Excelente terteno no

coração da cidade, rua em fren
te à Argus Vídeo. Valor R$
45.000,00. Informações pelo te-

'

lefone fone 9112-0860.

Vende-se - Terreno com casa

localizada no bairro Santa
Teresinha. Info mações pelo te

lefone 332-1'..+0 ou 9117-5527.

Vende-se - 50 lotes de 360m2
cada, por R$ 35.000,00, na ci
dade de Sombrio/SC. Aceito

proposta. Informações pelo te

lefone (47) 9980-1928.

Procuro Casa simples para alu

gar, de preferência no Poço
Grande ou outro bairro próximo
ao centro. Informações pelo te

lefone 9112-0860 ou 397-0733
falar com Arnoldo.

Vende-se Casa no bairro Sete de
Setembro, rua Calçada, livre de

enchente, tendo um terreno de
529m2. Valor R$ 40.000,00. In
formações pelo telefone332-
4148.

Vende-se Um terreno na Rua

Guatemala, bairro Gasparinho,
com 754m2, a 2km do centro no

valor de R$ 12 mil. Informações
com Luis pelo fone 9909-8134.

Vende-se

Casa com 153m2, terreno com

620m2, nova com ótima locali

zação. Área nobre. Aceita-se

proposta. Informações pelos
fone 332-9682 / 9125-1866 /
8802-6204

Aluga-se Kitinete na Rua Mato
Grosso, localizada no bairro Sete,
de Setembro. Informações pelo
telefone: (47) 332-0662/9111-
3960 falar com Célia.

Aluga-se Apartamento próximo
ao centro. Informações pelo te

lefone 332-0333 ou 9979-6594.

Aluga-se no Baú Baixo em

Ilhota, casa de alvenaria de 2

pisos, com 2 quartos sendo 1
suíte com closet e sacada, de
mais dependências. Toda mura

da e ajardinada. Com garagem e

churrasqueira (em fase de aca

bamento). Preço R$ 400,00.
Maiores informações pleos fo
nes: 9982-0510 ou 9102-5744.
Ou em Blumenau no fone: 326-
4661 com Marily.

Aluga-se Um apartamento no

centro de Gaspar no prédio da
Makukos Pastelaria, rua Silo
José. Informações pelo telefone
332-0399 ou 9112-2913.

Aluga-se Um apartamento no

centro de Gaspar com dois dor
mitórios e garagem. Informa

ções pelo fone (47) 91@1-14€i1.

Compro o que você quer ven
der - gado, carro, moto, esteira,
fax, 'computador, etc. Informa

ções pelo telefone (47)
9980192�.

Vendo crédito - contemplado,
imóveis, automóveis, motos. In
formações pelo telefone (47)
991-6024.

Vende-se - Lanchonete, exce
lente ponto emGaspar. Informa
ções pelo tele fone (47) 9133-
4137.

Fotógrafo Fotografias para ca

samento, eventos e book. Infor

mações pelo telefone (47) 9118-
8589 ou 332-1324.

Vende-se Computador usado,
diversos modelos. Tratar com
Renato pelo telefone: 332-9622.

Vendo tampão original Gol G- .

li, cinza claro. Valor R$ 40,00.
Inforinações pelo telefone 9911-
5315.

Perca Peso - Comendo o que
gosta com produtos naturais. In
formações pelo telefone (47)
9136-0577.

Vende-se - Um celular Nokia -

3280, pré-pago (Vivo). ValorR$
10,00. Vendo alarme toppo +

cirene + trava elétrica para Gol.
Valor R$ 170,00. Informações:
9113-0897.

Compro - Esteira elétrica. In

formações: 9980-1928.

Compro - Consórcio contem

plado ou não, mesmo cancela
do. Informações: 9980-1928.

Vende-se - 3 celulares Nokia

por R$ 100,00. Informações:
9980-1928.

Vende-se - Crédito contempla
do de R$ 40.000,00 com entra

da de R$ 3.000,00 + 93 x de R$-
1.100,00. Informações: 9980-
1928.

Vende-se - 3 Pentium, 2 por R$
1.000,00 cada. Informações:
9980-1928.

Vende-se - Uma geladeira usa

da, marca Prosdócimo, bastante '

espaçosa, em bom estado de

conservação. Valor R$ 250,00.
Informações: (47) 9104-1242ou
340-4104.

Vende-se - Celular LG, modelo
DM 515 (modelo com visor ex
temo) duas baterias, carregador,
nota fiscal e manual. Valor R$
220,00. Informações: 9104-
1242.

Vende-se - Um banco de kombi
em ótimo estado de conserva

ção, original com trava, banco
do meio. Interessados ligar no
período da tarde pelo telefone
332-4472 com LucianQ.-
,.- - -rtfl"""""'n- - --

Vende-se - Lanchonete no cen-

tro de Gaspar. Rua CeI.
Aristiliano Ramos. Ótimo Pon
to. Informações: 9962-6566.

Vende-se receptor parabólica
Tecsat modelo T1200 Plus sem

controle. Informações pelo tele
fone (47) 332-5317.

Vende-se - Celular Nokia 22,80,
novíssimo, com caixa manual,
carregador. Valor a combinar.

Informações: (47) 332-2771.

Vende-se - Celular Nokia 2280,
novíssimo, com caixa manual,
carregador. Valor a combinar.

Informações: (47) 332-8409 ou

9131-8409.

Vende-se Antena Tecsat 60cm
Sistema por Assinatura. Valor
R$ 350,00. Informações pelo
telefone (47) 332-6355.

Vende-se Pentium 233, MRz,
MMX, monitor 15", com grava
dora de CD. Pronto para
Internet. Valor R$ 800,00. infor
mações pelo telefone (47) 332-
6355.

Vende-se - Lanchonete comple
ta com bar e restaurante no cen

tro de Gaspar. Maiores informa
ções pelo telefone (47) 9991- .

0090 falar com Sr. Antônio.
- - - --- - '_' '_
-------.-
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Compro- Seu consórcio mesmo
com parcelas em atrazo, contem

plado ou não. Informações pelo
telefone (47) 9980-1928.

Vendo crédito para caminhão
R$ 114mil, entrada-parcelas de
R$ 4 mil. Informações pelo te

lefone (47) 9980-1928.

Vende-se - Computador Athlon
2.0+XP, clCD rom, placa 810,
vídeo 64M, Som 3D, faxmodem
56K, memória 256ddr, HD 40.0

gyga - 7.200 rpm, drive 1.44;
placa de rede, mouse PS2 scroll,
teclado Adnt2, kit multimídia,
gabinete torre satellite P4,
Monitor 15". Tudo isso por ape
nas R$ 1.730,00. Informações
pelo fone 9909-8134 com Luis.

Vende-se - Computador Duron

1.8, clCD rom, placa, vídeo, som
3D, fax modem 56K, memória
128ddr, RD 40,0 gyga, drive
1.44, placa de rede, mouse PS2,
teclado Adnt2, kit multimídia,
gabinete torre P4, monitor IS",
Acesso à internet e e-mail grá
tis. Valor à vista R$ 1.510,00 ou

parcelado. Informações pelo te

lefone 9909-8134 com Luis.

Vende-se um computador
Pentium 100rnhz com CD Rom,
internet. Valor R$ 500,00. Infor
mações pelo telefone: (47) 332-
6855 ou 9980-2058.

Vende-se - Um telefone celular
Nokia 3320, pré-pago, em ótimo
estado. Valor R$ 150,00. Infor
mações: (47) 9602-0132.

Vende-se - crédito contemplado
de R$ 100.000,00 com entrada
de R$ 50.000,00 + parcelas. In
formações: (47) 9980-1928.

Toldo
.

Vende-Se toldo para
loja, medindo 7,20 x

1,90. Valor R$
500,00 - Semi-novo.

Informações pelo
fone 332-9070.

Vende-se - Play Station2, com
2 controles, 1 jogo Gran turis
mo 3, e 1 controle do DVD

(DVD remote control sony ori

ginal), por apenas R$ 800,00.
Informações pelo telefone 322-
9156.
--------

Vendo - Capacete Fox Flite (Li-
nha 2004) e óculos Smith semi
novos. Informações pelo telefo
ne 332-3073 com Faletti.

Vende-se - Óleo paramassagem,
7 essências diferentes, conheci
do também como Kit das 7un

ções. Valor R$ 50,00 - Kit. In

formações pelo telefone (47)
9989-1684.

Renda Extra - Você ganha o

que merece? Informações pelo
telefone (47) 335-6193 /
www.rendaextra.info

VeícUloslMotós

Vende-se F 1000

FI000, ano 90, com- duas

carrocerias, uma de lata e uma

de madeira. Em bom estado.
Motor novo. Caixa revisada.

Preço a combinar. Informações
pelos telefones: (47) 332-2512
ou 9992-3014.

Vende-se Renault Megane, ano
2001. Valor R$ 21.000,00. Acei
to troca. Informações pelo tele
fone 9980-1928.

Vende-se CG Titan 150 - 2004.
Assumir financiamento. Infor

mações: (47) 332-7340 ou9U7-
5527.

Vende-se Fusca, verde, Oliva,
ano 77, motor 1.600, ótimo es-'
tado. Valor R$ 3.000,00. Infor
mações pelo telefone, (47) 9963-
7756 falar com Geovany
Sansão.

Vende-se

Ford KA, ano 2003. Valor R$
16.800,00 ou assumi financia
mento. Informações pelo telefo
ne 332-4886 ou 9131-4930.

Vende-se Mercedes Bens ano

88, modelo 2014, truque
graneleiro, com 8 pneus novos.

Valor a combinar informações
pelo telefone (47) 332-6378
com Carlito.

Toyota
Vende-se - Toyota
Bandeirante Jeep 4x4
.curto 1976, diesel,
cor bege, bagageiro,
escadinha. Informa

ções pelo telefone
9131-4048 com

Bóca.

Vendo - Seat Cordoba verme

lho, ano 2000 completo (ar, DR,
trio, rodas 15'). ValorR$ 22 mil.
Informaçãos pelo telefone 9902-
9472.

Vendo - Gol MI 97/98, branco,
pneus novos, ótimo estado com

seguro total.. Informações pelo
telefone 9113-6224.

Vendo - Moto sundown Web
100 CC ano 2002, perfeito esta

do, cinza, modelo novo. Valor'
R$ 3000,00. Moto em exposição
em frente à Farmácia São
Pedro. Informações pelo telefo
ne 332-0622 com Eduardo.

--------

Vende-se Impressora matricial Vende-se - CBR 600 FIQ6, bran-
LX 300 E d Inf ca, vermelha e rocha. Informa-

. pson usa a. orma-
_

ções pelo telefone (47)' 332:, .çoes ,pelQ telefone 332-96821

5317.""'" '::,',\' ','. ,,9,12�-1866J,8802-6204.
-:- .,......- -.-r- � �,-. �J-:--.:-
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Vende-se CG Titan 1502004.
Assumir financiamen-to. infor
mações pelo telefone: 332-
7340.

Vende-se Uno CS 1.5 IE, ano
96 .•Informações pelo telefone:

(47) 332-0330 falar com Marce
lo.

Vendo - Gol 1.8, 96/96, azul,
com trava elétrica, direção hi
dráulica, ar-condicionado, aros
15", escapamento esportivo,

.
carro lindo!!! R$ 5.000,00 + fi
nanciamerífo, Informações pelo
telefone 332-0890 , 9979-1549
ou 9112-9227 com Wilson.

Emprego - Procuro vaga na área
da Educação: creches, escolas,
curso o segundo semestre de

Pedagogia e tenho disponibilida
de para trabalhar o período inte
gral. Informações pelo telefone:

(47) 332-1261 (após 17h).

Costureira - Precisa-se de
costureira para máquina
overlock, que resida no bair
ro SantaTerezinha. Informa
ções pelo telefone 332-8455.

Instalações - industriais,
residênciais, comerciais,
monofázicas, trifázicas,
paineis de comandos
indústriais, inclusive
inverssores de freqüência. In
formações pelo telefone
(47) 222-0447.

Manicure - manicure em do

micílio, com horário a com

binar, sábado, domingo e fe
riados. Informações pelo te-

-lefone (47) 222-0447. Vendo
também coleção de moedas

importadas.

A ACIG

está selecionando pro
fissionais com o se

guinte perfil:
• Duas estagiá
rias de Administração,
Economia, Ciências
Contábeis e/ou áreas
afins, cursando o 4° se
mestre do curso, ou

mais.
Interessados. favor

comparecer na ACIG; ,

sito à rua Vereador

Augusto Beduschi, n°
60, Centro, munidos
de Curriculum Vitae,
paramarcar entrevista.
Os que não preenche
rem os requisitos soli
citados será inútil

apresentar-se.

!
,
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Um campeão e um 2º colocado na Fenajeep
Brusque recebeu os

melhores jipeiros do Brasil
para a XI Fenajeep, e os

gasparenSes Lorenzo e
'

Fernando se deram bem
em suas categorias

Não adiantou rezar para São Pedro,
a Santa da Região é inegavelmen

te Madre Paulina, e a chuva que casti
gou, e muito, toda a Região não foi dife
rente em Brusque. Pilotos, mecânicos,
eram facilmente reconhecidos, e não era

por credencial ou uniforme, era lama
mesmo.

A chuva' não tomou a XI Fenajeep,
menos interessante, o maior evento 4x4
do país teve suas arquibancadas lotadas
por crianças, jovens e adultos, munidos
de capas e guarda-chuvas, pra conferir
cada detalhe da prova do Jeep Cross, que,
aliás, cresceiiêapareceu depois da 1° edi
ção deste evento em 1994, e desde de
1994 os Gasparenses fazem sucesso, e

desta vez não foi diferente.

Fernando Elói da Silva, segundo colocado na Força Livre Especial
Na Categoria Força Livre Aspirado,

dois Gasparenses figuraram entre os dez
mais rápidos, Jan CarloMuller de Gaspar
obteve a 9° colocação. O destaque foi pra
Lorenzo Santangelo, que foi pouco mais
de um segundo mais rápido que o segun-

Foto: Beto

Jipe de Renato Gruniech, depois do acidente em Soledade - RS
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do colocado e de quebra teve a média .

mais rápida do evento, Lorenzo marcou

0:42:525, de média final e 0:39:245 na

Média A.
Na Categoria Força Livre Especial

(turbo), Renato Gruneich, que teve um

grave acidente na semana anterior em
Soledade no RS, o que deixou seu Jipe
bastante danificado, naquela ocasião, foi
a Brusque, recuperado, tanto o piloto
quanto o Jipe.

A equipe determinada a andar, e an

dar forte na XI Fenajeep, conseguiu um
bom resultado e Renato terminou em 5°
na geral. Ainda nesta Categoria Fernando
Eloi da Silva andou muito bem, e na pis
ta enlaineada marcou 0:43:770 na média
final, apenas 645 centésimos, ou seja por
pouco mais de meio segundo o

Gasparense não sobe ao degraumais alto
do Podium, o que completaria a festa
Gasparense com dois primeiros lugares.
Fernando "Cachorrão" agradeceu e mui
to a equipe, sua namorada e seus pais que
estavam presentes e o incentivaram, e

tomaram possível a conquista do segun
do lugar.

Ainda na Fenajeep uma competição
diferente, a queima de pneus (borrachão),
teve três gasparense participando, foram
.eles: Irineu Deischamts, Oliver Wobeto
e Sérgio Kath foram 1°, 20 e 3° respecti
vamente.

.

<

Pódium da categoria Força Livre Especial '

'ATENQÃO
aCÊ OUER ASSISTIR AO MAIOR
"551CO DE FUTEBOL DO MUNDO?

�i
'"

CHANCE UNlCA

I Válido pelas Eliminatórias da Copa

'I
do Mundo de 2006.

Maiores informações referente:
Data, local do Jogo, Valor do Pacote,

Roteiros e Outros
Entrar em contato pelos fones:

1?\. (47) 332-0697 • Binho e Toni,
(47) 332-8322 • Toni

NÃO PERCA TEMpO: VAQA> UMITA"DAJ
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e fazer bons

negócios .

sem pagar
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IDois Toques I
.

Por Kleberson Luiz Isensee

Jeepcross
Gasparenses estão entre os mais
rápidos do Brasil. Prova disso
foi o resultado obtido neste fi
nal de semana, no maior even
to 4x4 do Brasil, a Fenajeep, de
Brusque. No domingo, as equi
pes e pilotos de Gaspar supera
ram as dificuldades da pista,
Lorenzo foi o mais rápido na

Aspirado, Jan Carla foi o 9°. Na
categoria Turbo, Cachorrão
(Fernando) não foi primeiro por
apenas 645centézimos de se

gundo, e Renato Gruniech foi
o quinto.

o Espetáculo
Canelinha é, certamente, amais
tradicional e emocionante das

provas de Motocross do Brasil
e, desta vez, não foi diferente.
Mesmo porque' Canelinha é

Canelinha, nem mais e nem

menos. Os que freqüentam
aquele palco desde a década de
80 puderam reviver assistindo
à categoriaOpen o pega dos três
ícones deste esporte;
Chumbinho, Cássio e Saçaki. Já
para os que, assim como eu, não
tinham tido oportunidade de vê
los, foi a realização de algo que
imaginávamos ao ler revistas

antigas. Pena é Saçaki não es

tar no podium.

Estréias e Reestréias!
Jean Isensee foi estrear em
Canelinha participando da 4a

etapa do Campeonato Brasilei
ro deMotocross, com o terreno

do jeito que ele gosja (lama,
muita lama). Jean obteve a 12a

colocação mesmo caindo duas
vezes, ótimo pra quem treina há
pouco tempo esta modalidade.
Jhonatan Batista por pouco não
volta ao Brasileiro fazendo
podium, diga-se, merecidamen
te. O resultado não tira os mé
ritos do piloto que chegou a es

tar na 22a posição e terminou
em 7°.

.

Taça Lance
36 jogos aconteceram nesta que
foi a prim

- ira fase da primeira
rodada Cd Taça Lance Esportes
de Futebol Suíço. Goleadas de
5xO ocorridas em dois jogos,
empates de 4x4 e apenas um

empate de OxO, fizeram a mé
dia de gols por jogos ser de
3,77, ou seja o tempo foi de

.

chuva, chuva de gols nos seis
diferentes campos onde ocorre
ram as disputas. A imprensa lo
cal também disputa o campeo
nato, porém com os resultados
desta etapa, pode-se dizer que
tanto um quanto o outro jornal
local (inclusive com parceria)
como times de futebol são óti
mos semanários, ambos perde
ram de 3xl.

Escolinha do Tupi vence e é líder
Atletas jogaram em

casa e marcaram 5 a

1 contra o Centro de
Treinamento do

Francis de Blumenau

As categorias infantil e ju
venil da Escolinha de Fu-

tebol do Tupi conquistaram bons
resultados no último sábado pelo
Campeonato Regional. Jogando
em casa, o Tupi recebeu o 'Cen
tro de Treinamento do Francis,
de Blumenau.

A primeira partida na-catego
ria infantil, jogando sem dois de
seus titulares, a equipe
gasparense fez uma excelente

apresentação e venceu o jogo
pelo placar de cinco a um, com

um gol de Rafael Pitz, e quatro
de Marcelo Lemos. Com este

resultado o Tupi-assumiu a lide-

No sábado, dia 22 de maio,
os corredores de rua da Agecor
(Associação Gasparense de
Corredores deRua) participaram
da "Corrida Rústica em

comemoração ao 17° aniversário
do 10° Batalhão da Polícia
Militar de Blumenau", com
percurso de 7 ,5KM, e promoção
do Batalhão da Polícia Militar de
Blumenau.

No domingo, dia 23 demaio,
os corredores de rua da Agecor
participaram da "Corrida
Rústica Santa Paulina" em Nova

Trento, com percurso de 11 KM,
largada da cidade de São João
Batista e chegada em Nova

Trento, e promoção daPrefeitura
Municipal de Nova Trento e

Lions Clube de Nova Trento.
Ainda no domingo, 23, o

atleta da Agecor, Valmor da

Conceição, participou da la
Volta Ecológica 10Km de

Curitiba, promoção 'do Banco
ABN Amro, da cidade de

Curitiba, Estado do Paraná .

No próximo dia 30 de maio,
o atleta Valmor da Conceição
participará da "Maratona
Internacional de Porto Alegre",
num percurso de 42,2K, numa
promoção da Fundação
Municipal de Esportes e

Prefeitura Municipal de Porto

Alegre, Estado do Rio Grande
do Sul.

Foto: Renato Zimmermann

rança da cha
ve B com

sete pontos.
Além da

importância
do resultado

para se man

ter com

chances ,de

classificação
para a segun- ,

da fase, a par
tidamarcou a

estréia - do
técnico Osni

Fagundes,
que veio para
substituir
Paulão nas

categorias in
fantil e juve
nil.

Escolinha do Tupi venceu por 5 a 1
Nosegun-

do jogo do dia, a categoria juve- primeiro da chave, com 100% de

nil venceu o Francis pelo placar aproveitamento. Para o técnico
de 2 a O e terminou o turno em Osni, o resultado foi muito im-

portante para dar início aos tra

balhos frente às equipes.
"Estamos iniciando o trabalho.
Ainda há muito o que ser feito,
mas com certeza estrear com

vitória foi muito importante",
declara o treinador.

No próximo_final de semana,
as equipes estão de folga,
retornando a campo no dia 05 de

junho, quando recebem o Cra

ques do Futuro, de Jaraguá do

Sul, no Estádio Carlos Barbosa

Fontes, jogando nas 4 categori
as.

Neste dofningo, o Tupi par
ticipa do Festiva de Fraldinhas,

- que acontece na Associação da

Hering de Blumenau, e contará
com a participação de várias

equipes afiliadas à ACEF- As

sociação Catarinense de
Escolinhas de Futebol. A cate

goria Fraldinha é formada por
atletas de cinco a nove anos de
idade.

Bocha do Tamandaré está chegando ao final

Campeonato conta com 18 atletas

O primeiro Campeonato de
Bocha para sócios da Socieda
de Tamandaré está chegando ao

final. Na sexta-feira, dia 28, duas
duplas vão se enfrentar. Os ven
cedores disputam o 1° lugar e os
perdedores o 3° lugar. Os due
los ficam entre Luciano eMário
e Dinho eBico.

O evento que está acontecen-

do desde o dia 16 abril reúne 18

atletas, que toda sexta-feira des
de o início do campeonato, se

reúnem para jogar e desfrutar de
momentos de lazer.

Pessoas interessadas em as

sistir às partidas podem compa
recer ao local a partir das 19h.

Os organizadores do evento

sentem-se realizados pelo Cam-

Final acontece sexta-feira

peonato ter saído conforme o es
perado e agradecem aos patro
cinadores, sem os quais não con
seguiriam ter realizado 'o cam

peonato, que deve acontecer

mais vezes de agora em diante.
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Nem a chuva tira o brilho de Canelinha
São Pedro não dá trégua
no templo do Motocross

Nacional. Mas nem por isso
a prova foi menos

interessante

Fotos: Beto

Loja - (47) 332-8178 Distribuidora - FoneIFax: (47) 332-7098
Rua Barão do Rio Branco, 2238 - Sta. Terezinha

Mais de 170.pilotos. Cinco catego
rias. 1.497 metros de pista com

saltos, costelas, duplos e curvas. Chuva,
muita chuva. Estes foram alguns dos in

gredientes que fizeram da quarta etapa
do Campeonato Brasileiro deMotocross,
realizada na cidade de Canelinha, no úl-
timo final de semana, ser mais uma vez

e
,

•.

emocionante. e única, como, aliás, são Largada dos 40 pilotos da categoria 125cc (em destaque, Jhonatan Batista)
todas as etapas desta competição reali- minutos para reconhecimento de pista an- Jhonatan foi à pista na categoria
zadas nomotódromo, considerado o tem- tes de cada bateria para cada categoria. 125cc, largando bem, ficou com a 9a•
plo do Motocross Nacional. A primeira a ir pra pista foi a 60cc, os posição na primeira volta, mas sofreu

A etapa do Campeonato Brasileiro co- pilotos fizeram um grande show, Gabriel uma queda logo depois, caindo pra 22",
meçou

-

no sábado de manhã com os trei- Gentil, mesmo caindo, manteve-se em no começo da prova. Jhonatan começou
nos Livres e os Gasparenses Jhonatan Ba- primeiro e recebeu a bandeirada, toman- então uma grande corrida de recupera
tista e Jean Isensee apareceram entre os do-se o primeiro campeão da tarde, e ção, tirou os óculos, já não era possível
15 mais rápidos. começou a festa Catarinense em se enxergar através das lentes, sem os

Jhonatan Batista ficou entre os 51 pi- .Canelinha. óculos Jhonatan imprimiu um ritmo im-
lotos que, no sábado à tarde, teriam que'

.

Na oitenta, os garotos não deixaram pressionante e baixou a diferença para
estar entre os 40 mais rápidos para largar por menos, e na primeira volta um susto, seus concorrentes a cada volta, nas três
no domingo. Jhonatan conseguiu se elas- o piloto Kaique Polimeno de São Paulo, últimas ele fez 4 ultrapassagens, que lhe
sificar com certa facilidade, fazendo o 12° caiu na entrada do primeiro salto e saiu garantiram o sétimo lugar na competição,
tempo, embora tenha sido prejudicado de maca, cancelando a largada que teve competição esta, que ele não disputava
por quedas de outros pilotos à sua frente. que ser refeita. Nesta categoria o melhor desde o ano passado, uma reestréia que,
Como a pista estavamuita pesada (lama), Catarinense foi CésarPopinhaki "Cuca". sem sombra de dúvidas, poderia ter sido
andar atrás foi um grande problema, e A Open, com certeza, foi a bateria compodium. O piloto agradeceu o apoio
com 51 pilotos na pista todo mundo aca- mais aguardada da tarde, pois os pilotos dos patrocinadores e .da torcida, lamen
ba sendo prejudicado, exceção dos pri- que a disputaram continuam como há tou o tombo, mas infelizmente são coi
meiros a entrar nela. Jean Isensee tam- dez, quinze anos atrás, idolatrados por sas de corrida.
bém marcou bom tempo, mesmo sem o torcedores e servindo de exemplo para Jean Isensee foi à pista e o Sol que
problema da classificação, pois havia os mais novos, Cássio Garcia e Minton não aparecia desde a quinta-feira em
menos de 40 inscritos. Chumbinho Becker, catarinenses e Canelinha deu o ar de sua graça, um pou-

No domingo de manhã, quando de- Eduardo Saçaki o "Japonês voador", que co tarde, a pista já estava um grande la
veriam ter pilotos no Wann-Up,(treino representa São Paulo. Os três fizeram o maçal. Jean foi atingido por outro piloto
livre) o que se via na pista eram pessoas público delirar, Saçaki pulou na frente logo na largada e demorou pra voltar a
com enxadas abrindo valas para o escoa- seguido de Cássio e Chumbinho, os três prova. Voltou bem e' chegou a ocupar a
mento da água, resultado da chuva forte impuseram um ritmo muito forte à pro- IDa posição nos 10 primeiros minutos de
que caiu por toda a noite, e umamáquina va, Cássio se aproximou de Saçaki, os prova, mas caiu novamente, e teve de
tirando a lama em vários pontos da pista. dois caíram e Chumbinho assumiu a pon- fazer uma nova prova de recuperação. O
Enquanto isso, nos boxes, acontecia um ta, Cássio voltou à pista rapidamente e Gasparense ficou com o décimo segun
intenso trabalho das equipes trocando manteve-se em segundo. Saçaki teve pro- do lugar na bandeirada, resultado acima
pneus e preparando motos, capacetes que blemas com a moto, ficou sem acelera- do esperado, tanto pelo piloto quanto
recebiam espumas em vários pontos es- dor, e literalmente enrolou o cabo namão, pela equipe. Esta foi a primeira prova de
tratégicos para evitar que a lama grudas- mesmo assim, ele continuou napista, caiu Jean em uma prova do Brasileiro de
se.. Devido aos trabalhos na pista e aà novamente, mas não desistiu e semante- Motocross. Canelinha é assim; não im
chuva que não parava, a CBM decidiu ve na prova. No final Chumbo 1°, Cássio porta se o céu é cinza, em Canelinha será
cancelar o treino e liberar apenas cinco 2° e Saçaki no sofrido 13°. sempre colorido!!!

Gasparenses depois da bateria


